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Edição: 106/2025 

Data: Terça-feira, 17 de junho de 2025 

 

Clipping de Notícias – Prefeitura de São Sebastião 

 

Confira as notícias que foram vinculadas na imprensa no dia 16 de junho de 2025 
 

CLIPPING DE NOTÍCIAS 

Notícias do Litoral Norte 

São Sebastião 
• Servidores pressionam sindicato e defendem proposta da Prefeitura para reajuste 

 

WebTv São Sebastião 

São Sebastião 

• Polícia Municipal completa 17 anos com reforço histórico e prefeito Reinaldinho convoca 

62 novos agentes 

 

• Prefeitura de São Sebastião promove passeio de avistamento de baleias com participação 

do secretário estadual de Turismo 

 

• PATA Móvel chega em Barra do Una nesta segunda feira e vai terminar junho atendendo 

pets da costa sul 

 

A Notícia Digital 

São Sebastião 

• Câmara de São Sebastião discute saúde, segurança e inclusão na sessão desta terça-feira 

(17) 

 

Jornal RMVale 

São Sebastião 

• Prefeitura de São Sebastião prorroga Anistia Fiscal até 14 de julho 

 

Notícias das Praias 

São Sebastião 

• Polícia apreende 520 quilos de cocaína em São Sebastião; dois homens foram presos 

 

 

https://noticiasdolitoralnorte.com.br/noticia/servidores-pressionam-sindicato-e-defendem-proposta-da-prefeitura-para-reajuste-428
https://www.webtvsaosebastiao.com.br/noticias/governomunicipal/1591621
https://www.webtvsaosebastiao.com.br/noticias/governomunicipal/1591621
https://www.webtvsaosebastiao.com.br/noticias/governomunicipal/1591623
https://www.webtvsaosebastiao.com.br/noticias/governomunicipal/1591623
https://www.webtvsaosebastiao.com.br/noticias/governomunicipal/1591620
https://www.webtvsaosebastiao.com.br/noticias/governomunicipal/1591620
https://anoticiadigital.com.br/noticia/256712/camara-de-sao-sebastiao-discute-saude-seguranca-e-inclusao-na-sessao-desta-terca-feira-17-
https://anoticiadigital.com.br/noticia/256712/camara-de-sao-sebastiao-discute-saude-seguranca-e-inclusao-na-sessao-desta-terca-feira-17-
https://jornalrmvale.com.br/?p=4593
https://noticiasdaspraias.com/2025/06/16/policia-apreende-520-quilos-de-cocaina-em-sao-sebastiao-dois-homens-foram-presos/
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Agora Vale 

São Sebastião 

• Vacinação contra a gripe segue disponível em São Sebastião mesmo após fim da 

campanha nacional 

 

• São Sebastião prorroga prazo da Anistia Fiscal até 14 de julho com descontos de até 

100% 

 

CBN Vale 

São Sebastião 
• São Sebastião inaugura lounge imersivo no aeroporto de São José 

 

Litoral em Pauta 

São Sebastião 

• Prefeitura mantém vacinação contra a gripe nas Unidades de Saúde da Família em São 

Sebastião 

 

• Desafio Bem-Estar movimenta a Topolândia com esporte, saúde e solidariedade no dia 28 

de junho 

 

• Prefeitura de São Sebastião promove aulas de ritmos nos bairros Centro e Topolândia 

 

• Polícia Municipal de São Sebastião completa 17 anos e prefeito Reinaldinho convoca 62 

novos agentes 

 

Nova Imprensa 

São Sebastião 

• Campanha salarial em São Sebastião: Prefeitura e sindicato continuam o cabo de guerra 

 

T7 News 

São Sebastião 

• Tráfico internacional: Polícia Civil captura 520 kg de cocaína em São Sebastião 

 

 

 

 

 

https://agoravale.com.br/noticias/Informativo/vacinacao-contra-a-gripe-segue-disponivel-em-sao-sebastiao-mesmo-apos-fim-da-campanha-nacional
https://agoravale.com.br/noticias/Informativo/vacinacao-contra-a-gripe-segue-disponivel-em-sao-sebastiao-mesmo-apos-fim-da-campanha-nacional
https://agoravale.com.br/noticias/Informativo/sao-sebastiao-prorroga-prazo-da-anistia-fiscal-ate-14-de-julho-com-descontos-de-ate-100
https://agoravale.com.br/noticias/Informativo/sao-sebastiao-prorroga-prazo-da-anistia-fiscal-ate-14-de-julho-com-descontos-de-ate-100
https://www.cbnvale.com.br/sao-sebastiao-inaugura-lounge-imersivo-no-aeroporto-de-sao-jose/
https://litoralempauta.com.br/prefeitura-mantem-vacinacao-contra-a-gripe-nas-unidades-de-saude-da-familia-em-sao-sebastiao/
https://litoralempauta.com.br/prefeitura-mantem-vacinacao-contra-a-gripe-nas-unidades-de-saude-da-familia-em-sao-sebastiao/
https://litoralempauta.com.br/desafio-bem-estar-movimenta-a-topolandia-com-esporte-saude-e-solidariedade-no-dia-28-de-junho/
https://litoralempauta.com.br/desafio-bem-estar-movimenta-a-topolandia-com-esporte-saude-e-solidariedade-no-dia-28-de-junho/
https://litoralempauta.com.br/prefeitura-de-sao-sebastiao-promove-aulas-de-ritmos-nos-bairros-centro-e-topolandia/
https://litoralempauta.com.br/policia-municipal-de-sao-sebastiao-completa-17-anos-e-prefeito-reinaldinho-convoca-62-novos-agentes/
https://litoralempauta.com.br/policia-municipal-de-sao-sebastiao-completa-17-anos-e-prefeito-reinaldinho-convoca-62-novos-agentes/
https://novaimprensa.com/2025/06/campanha-salarial-em-sao-sebastiao-prefeitura-e-sindicato-continuam-o-cabo-de-guerra.html
https://t7news.com.br/noticia/trafico-internacional-policia-civil-captura-520-kg-de-cocaina-em-sao-sebastiao
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Jornal do Litoral 

São Sebastião 

• Servidores de São Sebastião pressionam sindicato e impasse sobre reajuste será decidido 

em nova assembleia 

 

• Polícia apreende mais de 500 quilos de cocaína em São Sebastião 

 

Portal Notícias do Litoral 

São Sebastião 

• Barra do Una recebe Pata Móvel nesta segunda (16) e vai terminar junho atendendo pets 

da costa sul 

 

• São Sebastião promove ações de conscientização sobre a violência contra a pessoa idosa 

 

• São Sebastião realiza eleição para Conselheiros da Juventude nesta terça-feira com voto 

aberto à população 

 

Tamoios News 

São Sebastião 

• Prefeito de São Sebastião convoca 62 novos policiais municipais 

 

Band Vale 

São Sebastião 
• Polícia apreende mais de 500 quilos de droga em São Sebastião 

 

Radar Litoral 

São Sebastião 

• Aulas de ritmos são retomadas no Centro e Topolândia em São Sebastião 

 

• Sindserv atende reivindicação de servidores e convoca nova assembleia para votar 

contraproposta da Prefeitura 

 

• Pata Móvel chega a Barra do Una e permanece até o final de junho na Costa Sul 

 

• Polícia Civil intercepta veículo e apreende mais de meia tonelada de cocaína em São 

Sebastião; pai e filho são presos por tráfico 

 

https://jornaldolitoral.com/index.php/2025/06/16/servidores-de-sao-sebastiao-pressionam-sindicato-e-impasse-sobre-reajuste-sera-decidido-em-nova-assembleia/
https://jornaldolitoral.com/index.php/2025/06/16/servidores-de-sao-sebastiao-pressionam-sindicato-e-impasse-sobre-reajuste-sera-decidido-em-nova-assembleia/
https://jornaldolitoral.com/index.php/2025/06/16/policia-apreende-mais-de-500-quilos-de-cocaina-em-sao-sebastiao/
https://portalnoticiasdolitoral.com.br/2025/06/16/barra-do-una-recebe-pata-movel-nesta-segunda-16-e-vai-terminar-junho-atendendo-pets-da-costa-sul/
https://portalnoticiasdolitoral.com.br/2025/06/16/barra-do-una-recebe-pata-movel-nesta-segunda-16-e-vai-terminar-junho-atendendo-pets-da-costa-sul/
https://portalnoticiasdolitoral.com.br/2025/06/16/sao-sebastiao-promove-acoes-de-conscientizacao-sobre-a-violencia-contra-a-pessoa-idosa/
https://portalnoticiasdolitoral.com.br/2025/06/16/sao-sebastiao-realiza-eleicao-para-conselheiros-da-juventude-nesta-terca-feira-com-voto-aberto-a-populacao/
https://portalnoticiasdolitoral.com.br/2025/06/16/sao-sebastiao-realiza-eleicao-para-conselheiros-da-juventude-nesta-terca-feira-com-voto-aberto-a-populacao/
https://tamoiosnews.com.br/prefeito-de-sao-sebastiao-convoca-62-novos-policiais-municipais/
https://www.band.com.br/band-vale/noticias/policia-apreende-mais-de-500-quilos-de-droga-em-sao-sebastiao-202506161644
https://radarlitoral.com.br/noticias/26651/aulas-de-ritmos-sao-retomadas-no-centro-e-topolandia-em-sao-sebastiao
https://radarlitoral.com.br/noticias/26657/sindserv-atende-reivindicacao-de-servidores-e-convoca-nova-assembleia-para-votar-contraproposta-da-prefeitura
https://radarlitoral.com.br/noticias/26657/sindserv-atende-reivindicacao-de-servidores-e-convoca-nova-assembleia-para-votar-contraproposta-da-prefeitura
https://radarlitoral.com.br/noticias/26658/pata-movel-chega-a-barra-do-una-e-permanece-ate-o-final-de-junho-na-costa-sul
https://radarlitoral.com.br/noticias/26660/policia-civil-intercepta-veiculo-e-apreende-mais-de-meia-tonelada-de-cocaina-em-sao-sebastiao;-pai-e-filho-sao-presos-por-trafico
https://radarlitoral.com.br/noticias/26660/policia-civil-intercepta-veiculo-e-apreende-mais-de-meia-tonelada-de-cocaina-em-sao-sebastiao;-pai-e-filho-sao-presos-por-trafico
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Diário Caiçara 

São Sebastião 

• Servidores municipais de São Sebastião pressionam Sindserv para aceitar propostas de 

reajuste de Vales Alimentação e Refeição 

 

• Pai e filho são presos com meia tonelada de cocaína em São Sebastião; mercadoria foi 

avaliada em mais de R$ 10 milhões 

 

• Prefeitura mantém vacinação contra a gripe nas Unidades de Saúde da Família em São 

Sebastião 

 

Fala São Sebastião 

São Sebastião 
• Times Sub-17 feminino e Sub-16 masculino do Wolves São Sebastião conquistam vitórias 

esmagadoras na Liga Desportiva Paulista de Basquete 

 

• PATA Móvel chega em Barra do Una nesta segunda feira e vai terminar junho atendendo 

pets da costa sul 

 

• Servidores municipais de São Sebastião pressionam Sindserv para aceitar propostas de 

reajuste de Vales Alimentação e Refeição 

 

• São Sebastião se torna referência nacional em educação oceânica com 100% da rede 

municipal no Programa Escola Azul 

 

• São Sebastião realiza eleição para Conselheiros da Juventude nesta terça-feira com voto 

aberto à população 

 

• Grêmio ‘Barê’ e Tuka Bike decidem título da 15ª Copa Sebastianense na categoria 

veterano 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://diariocaicara.com/servidores-municipais-de-sao-sebastiao-pressionam-sindserv-para-aceitar-propostas-de-reajuste-de-vales-alimentacao-e-refeicao/
https://diariocaicara.com/servidores-municipais-de-sao-sebastiao-pressionam-sindserv-para-aceitar-propostas-de-reajuste-de-vales-alimentacao-e-refeicao/
https://diariocaicara.com/pai-e-filho-sao-presos-com-meia-tonelada-de-cocaina-em-sao-sebastiao-mercadoria-foi-avaliada-em-mais-de-r-10-milhoes/
https://diariocaicara.com/pai-e-filho-sao-presos-com-meia-tonelada-de-cocaina-em-sao-sebastiao-mercadoria-foi-avaliada-em-mais-de-r-10-milhoes/
https://diariocaicara.com/prefeitura-mantem-vacinacao-contra-a-gripe-nas-unidades-de-saude-da-familia-em-sao-sebastiao/
https://diariocaicara.com/prefeitura-mantem-vacinacao-contra-a-gripe-nas-unidades-de-saude-da-familia-em-sao-sebastiao/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/times-sub-17-feminino-e-sub-16-masculino-do-wolves-sao-sebastiao-conquistam-vitorias-esmagadoras-na-liga-desportiva-paulista-de-basquete/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/times-sub-17-feminino-e-sub-16-masculino-do-wolves-sao-sebastiao-conquistam-vitorias-esmagadoras-na-liga-desportiva-paulista-de-basquete/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/pata-movel-chega-em-barra-do-una-nesta-segunda-feira-e-vai-terminar-junho-atendendo-pets-da-costa-sul/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/pata-movel-chega-em-barra-do-una-nesta-segunda-feira-e-vai-terminar-junho-atendendo-pets-da-costa-sul/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/servidores-municipais-de-sao-sebastiao-pressionam-sindserv-para-aceitar-propostas-de-reajuste-de-vales-alimentacao-e-refeicao/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/servidores-municipais-de-sao-sebastiao-pressionam-sindserv-para-aceitar-propostas-de-reajuste-de-vales-alimentacao-e-refeicao/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/sao-sebastiao-se-torna-referencia-nacional-em-educacao-oceanica-com-100-da-rede-municipal-no-programa-escola-azul/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/sao-sebastiao-se-torna-referencia-nacional-em-educacao-oceanica-com-100-da-rede-municipal-no-programa-escola-azul/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/sao-sebastiao-realiza-eleicao-para-conselheiros-da-juventude-nesta-terca-feira-com-voto-aberto-a-populacao/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/sao-sebastiao-realiza-eleicao-para-conselheiros-da-juventude-nesta-terca-feira-com-voto-aberto-a-populacao/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/gremio-bare-e-tuka-bike-decidem-titulo-da-15a-copa-sebastianense-na-categoria-veterano/
https://falasaosebastiao.com.br/2025/06/gremio-bare-e-tuka-bike-decidem-titulo-da-15a-copa-sebastianense-na-categoria-veterano/
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Clipping de Notícias: 16/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Notícias do Litoral Norte 

 

Servidores pressionam sindicato e defendem proposta da Prefeitura para 

reajuste 

 
 

Servidores municipais de São Sebastião realizaram uma manifestação na tarde desta segunda-

feira (16), na sede do Sindicato dos Servidores Públicos Municipais (SindServ), em apoio à 

proposta apresentada pelo prefeito Reinaldinho Moreira para o reajuste dos benefícios de vale 

alimentação e refeição. 

 

A proposta do governo municipal prevê a ampliação do vale alimentação de R$ 495 para R$ 990, 

além do reajuste do vale refeição de R$ 40 para R$ 50 por dia. No entanto, o sindicato ainda não 

aceitou a proposta, mantendo a reivindicação por um reajuste de 10% nos vencimentos. Na 

semana passada, o SindServ chegou a convocar uma paralisação, que teve baixa adesão, com 

participação de apenas 10% dos servidores, segundo dados apurados. 

 

Grande parte dos servidores, entretanto, demonstrou apoio à proposta da Prefeitura e vem 

pressionando o sindicato para que o acordo seja fechado o quanto antes. Em apenas três dias, um 

grupo com mais de 200 servidores foi formado para organizar a mobilização favorável ao reajuste. 

 

O agente da Defesa Civil, Delquio Monaro de Souza, afirmou que a proposta atende às 

necessidades dos servidores, especialmente diante do aumento do custo de vida. “Tudo está 

ficando mais caro e esse incremento em nossa renda será muito importante, beneficiando muitas 

famílias. Se ficarmos esperando um reajuste salarial, pode faltar dinheiro para o básico. Esse 

aumento no VR e VA faz diferença para a maioria”, afirmou. 
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Também favorável ao acordo, o servidor Vinicius Gonçalves da Silva, da Regional da Topolândia, 

destacou que muitos sindicalizados, como ele, não aderiram à greve. “O sindicato não representa 

a maioria nesse caso. A maioria quer o aumento dos vales e não pode abrir mão desse valor. Já era 

para termos recebido o reajuste em maio e, por conta da indefinição, estamos acumulando 

prejuízos”, afirmou. 

 

As negociações entre sindicato e Prefeitura continuam. 
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Clipping de Notícias: 16/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: WebTv São Sebastião 

 

Polícia Municipal completa 17 anos com reforço histórico e prefeito Reinaldinho 

convoca 62 novos agentes 

 
 

A Polícia Municipal de São Sebastião completa, nesta sexta-feira (13), 17 anos de atuação na 

proteção da cidade. Para marcar a data, o prefeito Reinaldinho Moreira anunciou a convocação de 

62 novos agentes aprovados no Concurso Público nº 1/2023, o maior reforço já realizado em uma 

única etapa para a corporação. 

 

A iniciativa reforça o compromisso da atual gestão com a segurança pública e contribui 

diretamente para o aumento da sensação de segurança da população. Ações como essa mostram 

por que São Sebastião é reconhecida como uma das cidades mais seguras do Estado de São Paulo. 

 

O documento foi assinado pelo prefeito Reinaldinho, na companhia do secretário de Segurança 

Urbana (Segur) e do comandante da corporação, André Maciel, além do presidente da Câmara, 

Edgar Celestino. 

 

Dos 62 convocados, 12 são mulheres e uma pessoa com deficiência. Os chamados devem 

comparecer ao Setor de Recursos Humanos entre os dias 16 e 24 de junho, das 10h às 16h, 

levando os documentos previstos no edital de convocação https://tinyurl.com/2kdnh6r3. 

Importante destacar que haverá formatura e posse do grupo será marcada posteriormente. 

 

Aproveitando a data para parabenizar todos os agentes, o prefeito Reinaldinho disse estar 

cumprindo com a palavra de convocar os 62 novos policiais municipais que integrarão a 

corporação. “Essa convocação fará com que nós possamos aumentar e mais a segurança na nossa 
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cidade. São mais de 60% do efetivo que estará presente, principalmente na Costa Sul, mas 

também na Costa Norte”. 

 

Ele ainda destacou que a polícia espalhada por todo o município dará não só a sensação de 

segurança, mas o policiamento preventivo e ostensivo por todos os bairros. Eu queria agradecer a 

todo apoio e a paciência dos novos policiais municipais e dizer que tenho certeza que é um 

momento de muita alegria para a cidade de São Sebastião ao ofertar mais segurança pública para 

nossa população”. 

 

Já o comandante André Maciel aproveitou para agradecer o empenho para que fosse possível a 

contratação dos novos agentes da Polícia Municipal. “É um ganho não só para a corporação, mas 

pra toda a cidade. O senhor teve a sensibilidade de fazer a convocação que, com certeza vai manter 

alto os níveis de segurança”, disse lembrando que agora será possível a implantação da Polícia 

Ambiental e da Rondas Ostensivas Municipais (Romu). 

 

O presidente da Câmara, Edgar Celestino, que também é policial municipal, agradeceu ao prefeito 

pelo compromisso assumido. “Este é um sonho para todos nós que sabemos da necessidade de 

ampliação das vagas dentro da corporação”. 
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Clipping de Notícias: 16/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: WebTv São Sebastião 

 

Prefeitura de São Sebastião promove passeio de avistamento de baleias com 

participação do secretário estadual de Turismo 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Turismo (Setur), promoveu, nesta sexta-

feira (13/6), um passeio de avistamento de baleias-jubarte no Canal de São Sebastião. A atividade 

contou com a presença do secretário de Turismo do Estado de São Paulo, Roberto de Lucena, do 

prefeito Reinaldinho Moreira, além de representantes da imprensa, operadores turísticos como a 

CVC, e agentes públicos. 

 

Entre maio e agosto, as baleias-jubarte migram para a costa brasileira para acasalar e ter seus 

filhotes. Com infraestrutura e foco na preservação, São Sebastião se firma como um dos principais 

destinos do país para o turismo de avistamento, unindo sustentabilidade, educação ambiental e 

parcerias que reduzem os impactos ao meio ambiente. 

 

Com duração aproximada de três horas, o passeio proporcionou o avistamento de pelo menos duas 

baleias-jubarte, o que surpreendeu e emocionou os participantes. A atividade foi acompanhada de 

perto por uma embarcação da Defesa Civil de São Sebastião, garantindo a segurança da operação 

e reforçando o cuidado da administração municipal com ações turísticas responsáveis. 
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Durante o passeio, o secretário estadual destacou a relevância da iniciativa e seus impactos 

positivos para a economia e para a educação ambiental. “São 120 mil turistas que se deslocam 

não apenas da capital, mas de todo o Sudeste, para virem aqui fazer o avistamento de baleias. Isso 

gera um impacto significativo para a economia de São Sebastião e de toda a região, especialmente 

neste momento de baixa temporada, em que enfrentamos a sazonalidade. Além do retorno 

econômico, há um grande valor ambiental e educacional: essa experiência nos permite colocar a 

preservação do meio ambiente no centro da nossa agenda, chamando a atenção de crianças, 

jovens e da sociedade para a importância de mantermos nossos ecossistemas saudáveis”, 

ressaltou Lucena. 

 

A iniciativa integra a estratégia da Prefeitura para fortalecer o turismo sustentável e atrair 

visitantes mesmo durante a baixa temporada. O avistamento de baleias tem ganhado destaque no 

calendário turístico da cidade, se consolidando como um importante atrativo de ecoturismo e 

conscientização ambiental. 

 

O prefeito Reinaldinho Moreira também ressaltou o papel inovador da ação. “Quando a gente 

pensa em turismo, a pessoa não imagina inovação, principalmente na baixa temporada. Nós, que 

vivemos um turismo sazonal, precisamos pensar em como ativar esse período. E o avistamento de 

baleias veio como uma surpresa muito positiva para a cidade. Claro que agora precisamos avançar 

também na questão da proteção, da educação ambiental, para que todos compreendam a 

importância desse fenômeno. Estamos muito surpresos com tudo que está acontecendo na nossa 

cidade e na nossa região em decorrência disso, e vamos fomentar cada vez mais essa experiência 

única”, destacou. 

 

Para mais informações sobre passeios voltados à avistagem de cetáceos em São Sebastião, os 

interessados podem contatar o Centro de Informações Turísticas (CIT): (12) 3892-2206 ou 

acessar o site www.turismosaosebastiao.com.br/o-que-fazer/observacao-de-baleias. 
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Clipping de Notícias: 16/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: WebTv São Sebastião 

 

PATA Móvel chega em Barra do Una nesta segunda feira e vai terminar junho 

atendendo pets da costa sul 

 
 

Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Saúde (Sesau), estará nesta semana com 

o PATA Móvel, em Barra do Una, na Costa Sul da cidade. O ônibus permanece no bairro até a 

próxima quarta-feira (18), próximo ao prédio em que funciona a Sociedade Amigos de Barra do 

Una (SABU), na rua Bom Jesus do Una, nº 306. Na unidade, são realizados atendimentos e 

castrações em cães e gatos. 

 

Após o feriado de Corpus Christi, entre os dias 23 e 27, o atendimento será retomado, desta vez 

no bairro Juquehy, em frente à Unidade de Saúde da Família (USF), que funciona na rodovia BR-

101, altura do km 178. Ainda em Juquehy, no sábado (28), neste mesmo local, a equipe do PATA 

Móvel realiza o seu mutirão de castração aos animais do bairro.  

 

A castração de cães e gatos é um procedimento importante para manter a saúde desses animais. 

A médica veterinária e responsável técnica do PATA, Myriam Id, explicou que a castração não só 

evita a gravidez como também uma série de doenças que podem levar os animais à morte. “É 

importante lembrar aos tutores sobre a responsabilidade do agendamento e comparecer para 

assim não tirar a vaga de outro animal”. 

 

Entre as doenças que afetam principalmente os animais idosos, estão os tumores de mama, 

infecção uterina, tumores nos testículos e também na próstata.      
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A unidade do PATA Móvel é um centro cirúrgico veterinário completo equipado com quatro mesas 

cirúrgicas, equipamentos de anestesia inalatória, ventilação mecânica e uma equipe 

especializada. O corpo médico é composto por veterinários especialistas em cirurgia e anestesia, 

além de auxiliares veterinários capacitados para prestar atendimento aos pacientes. 

 

A unidade do PATA Móvel encerra junho na segunda-feira, dia 30, com atendimentos no campo de 

futebol do Sítio Velho.   

 

As consultas ocorrem por ordem de chegada sem a necessidade de agendamento, a partir das 11h 

até as 14h. Já para a realização das castrações o agendamento deve ser feito previamente pelo 

whatsapp (12) 97813-9401.   

 

Serviço: 

 

  

 

PATA Móvel Barra do Una 

 

  

 

Local: Rua Bom Jesus do Una, nº 306 

 

Data: 16 a 18/06 

 

Horário: 11h às 14h  

 

  

 

PATA Móvel Juquehy 

 

  

 

Local: Rodovia BR-101, km 178 

 

Data: 23 a 27/06 

 

Horário: 11h às 14h  
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PATA Móvel Sítio Velho 

 

  

 

Local: Campo de Futebol Sítio Velho 

 

Data: 30/06 

 

Horário: 11h às 14h 
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Clipping de Notícias: 16/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: A Notícia Digital 

 

Câmara de São Sebastião discute saúde, segurança e inclusão na sessão desta 

terça-feira (17) 

 
 

A Câmara Municipal de São Sebastião realiza, nesta terça-feira (17), às 18h, no Plenário Zino 

Militão dos Santos, a 20ª Sessão Ordinária do ano com uma pauta marcada por temas de interesse 

direto da população, como saúde pública, segurança, infraestrutura e inclusão social. 

 

Entre os destaques do expediente, o presidente da Casa, vereador Edgar Celestino, apresenta dois 

requerimentos. O primeiro solicita informações ao Executivo sobre os critérios adotados na 

distribuição de cestas básicas nos Centros de Referência de Assistência Social (CRAS) do 

município. O segundo cobra providências em relação a um terreno particular, utilizado como 

estacionamento de caminhões na região central da cidade. 

 

Na área da saúde, o vereador Diego Nabuco questiona a falta de ginecologista no Centro de Saúde 

da Topolândia Josiane Pereira de Jesus. Já a vereadora Enfermeira Maria Angela pede a adaptação 

dos banheiros públicos da rodoviária central, da rodoviária de Boiçucanga, da Rua da Praia e da 

Praça Pôr do Sol, visando garantir acessibilidade a pessoas ostomizadas. 

 

A pauta também inclui tema sensível ligado ao meio ambiente e desenvolvimento urbano. A 

vereadora Henriana Lacerda solicita a revogação de decretos que declararam como de utilidade 

pública imóveis na orla da Baía do Araçá, no bairro Varadouro, atualmente sob ameaça de 

desapropriação. 
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Entre as propostas voltadas à gestão pública, o vereador Professor Cardim cobra informações 

sobre o programa Escola de Governo e Gestão, criado para capacitar servidores municipais. 

 

A melhoria da iluminação pública na região da Costa Sul também será debatida. O vereador Daniel 

Simões solicita a substituição e a instalação de lâmpadas de LED na Avenida Francisco Loup, em 

Maresias, e no trecho da serra que liga o bairro a Boiçucanga. O objetivo é aumentar a segurança 

viária e a eficiência energética. 

 

Na Ordem do Dia, o plenário vota o Projeto de Lei Complementar nº 02/2025, de autoria do 

Executivo, que cria novas vagas na Fundação de Saúde Pública de São Sebastião, com o objetivo 

de reforçar o atendimento à população. 

 

Também será lido o Projeto de Lei nº 36/2025, de autoria da vereadora Enfermeira Maria Angela, 

que institui o “Selo Comércio Amigo da Mulher” no município, como forma de incentivar 

estabelecimentos a adotarem práticas de acolhimento e proteção às mulheres. Na mesma linha, 

o vereador Professor Alex Damasceno propõe, por meio do Projeto de Lei nº 37/2025, a 

regulamentação do horário de funcionamento das adegas no município. 

 

A sessão ainda inclui a leitura do Projeto de Lei nº 31/2025, que insere oficialmente no calendário 

municipal o “Campeonato Amigos da Vila Amélia”, de autoria do vereador João Paulo Teixeira, e 

do Projeto de Decreto Legislativo nº 13/2025, de autoria do vereador Daniel Simões, que concede 

o título de cidadão sebastianense a Edimilson Aparecido dos Santos. 

 

Por fim, o plenário aprecia o veto total ao Projeto de Lei nº 16/2025, de autoria do vereador Diego 

Nabuco, que previa a criação da Semana de Conscientização sobre Síndrome Pós-Aborto. 

 

A sessão é aberta ao público e também transmitida ao vivo pelos canais oficiais da Câmara. 

 

Foto: Luciano Vieira | CMSS 
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Clipping de Notícias: 16/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Jornal RMVale 

 

Prefeitura de São Sebastião prorroga Anistia Fiscal até 14 de julho 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria da Fazenda (Sefaz), prorrogou novamente o 

prazo da Campanha de Anistia Fiscal. Agora, os contribuintes têm até o dia 14 de julho para 

regularizar seus débitos com o município com descontos de até 100% em juros e multa. 

 

O objetivo é ampliar as oportunidades para que cidadãos e empresas quitem suas dívidas 

tributárias e não tributárias vencidas até 31 de dezembro de 2024. A iniciativa contempla inclusive 

débitos já parcelados, com recálculo dos valores conforme as condições atualizadas da campanha. 

 

Entre os principais benefícios oferecidos pela campanha estão o desconto de 100% em juros e 

multa para pagamento à vista ou parcelamento em até seis vezes, independentemente do valor da 

dívida. Também há 100% de desconto para dívidas de até R$ 20 mil, desde que parceladas em até 

36 vezes. Já para débitos superiores a R$ 20 mil, o contribuinte pode obter 80% de desconto, com 

possibilidade de parcelamento em até 12 vezes. 

 

A adesão pode ser feita presencialmente no Agiliza São Sebastião, localizado na Avenida Guarda 

Mor Lobo Viana, 335, no Centro. Para débitos não ajuizados, o pagamento à vista também pode 

ser realizado pelo site da Prefeitura. Em caso de execução fiscal, é necessário obter autorização 

da Procuradoria Fiscal, além de arcar com custas judiciais e honorários advocatícios. 

 

O valor mínimo de cada parcela é de 20 VRM (R$ 95,40). O atraso no pagamento implica na perda 

imediata dos benefícios concedidos e na retomada da cobrança integral da dívida, com os 

encargos legais. 
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Outro destaque da campanha é a possibilidade de servidores públicos municipais utilizarem 

créditos de férias ou licença-prêmio vencidas para quitar dívidas ativas, inclusive de imóveis 

registrados em nome de cônjuges, desde que comprovada a relação. 

 

As regras completas estão disponíveis na Lei Complementar nº 313/2025, acessível no site oficial 

da Prefeitura: www.saosebastiao.sp.gov.br/sistemas/oficialdocs/arquivos/24250313.pdf. 

 

Serviço: 

Agiliza São Sebastião 

Atendimento: segunda a sexta-feira, das 9h às 16h30 

Endereço: Avenida Guarda Mor Lobo Viana, 335 – Centro 

Telefone: (12) 3891-3419 

 

#PraTodosVerem: imagem colorida com fundo em tons de azul e verde. À esquerda, um homem 

de meia-idade, de cabelos grisalhos e camisa jeans, sorri enquanto segura um papel. À direita, 

estão os seguintes dizeres em destaque: “Anistia Fiscal 2025. Contribuinte, atenção: PAGUE ATÉ 

14 de julho”.  Abaixo, há informações de atendimento: Agiliza São Sebastião, Avenida Guarda Mor 

Lobo Viana, 335 – Centro. Telefone para informações: (12) 3891-3419. No rodapé, logotipos da 

Prefeitura de São Sebastião, Agiliza São Sebastião, SEFAZ, SP-Brasil e São Sebastião Governo 

Municipal com o lema “Transparência, Inovação e Eficiência”. Redes sociais: @prefsaoseba e site 

saosebastiao.sp.gov.br. Fim da descrição. 
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Clipping de Notícias: 16/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Notícias das Praias 

 

Polícia apreende 520 quilos de cocaína em São Sebastião; dois homens foram 

presos 

 
 

A polícia civil apreendeu 520 quilos de cocaína em São Sebastião, no Litoral Norte Paulista. A 

apreensão foi feita no sábado, dia 14, pela Dise(Delegacia de Investigações  sobre Entorpecentes), 

de Mogi das Cruzes e teve o apoio de policiais do DEIC, de São José dos Campos. Dois homens- 

pai, de 78 anos e o filho, de 28, da cidade de Itanhaém, que transportavam a droga, foram presos, 

indiciados por tráfico de drogas e encaminhados para a Cadeia Pública de Caraguatatuba.  A droga 

foi avaliada em R$ 10,4 milhões. 

 

Em entrevista concedida ao G1, o delegado da Dise de Mogi das Cruzes, Fabrício Intelizano, contou 

que as investigações sobre o tráfico internacional de drogas por São Sebastião tiveram início em 

24 de abril quando foram apreendidos 22 quilos de cocaína em Mogi das Cruzes.  O delegado 

informou que a cidade de Mogi das Cruzes, funcionava como um entreposto, recebendo drogas 

que vinha do interior do estado e da capital com destino aos portos de Santos e São Sebastião. 

 

O delegado detalhou ainda que desde quarta-feira, dia 11, a polícia já investigava em São 

Sebastião a chegada da meia tonelada de cocaína que seria entregue em uma marina da cidade. A 

polícia já tinha os endereços das marinas de São Sebastião e monitorava os estabelecimentos.  A 

droga estava no interior de um veículo que foi interceptado por volta das 19 horas de sábado (14), 

na região central de São Sebastião. A droga estava escondida debaixo de sacos de ração animal.  

A polícia apreendeu ainda R$ 1,7 mil em dinheiro sete celulares. As investigações prosseguem 

para tentar identificar e prender a quadrilha que usa o litoral paulista para o tráfico internacional. 
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Porto 

 

 

A última apreensão de cocaína em São Sebastião havia ocorrido em 30 de janeiro de 2023, quando 

a Polícia Federal apreendeu cerca de 300 kg da droga escondidas no casco do navio Jamaica Bay, 

de bandeira de Hong Kong. O navio tinha como destino a Nova Zelândia, para onde a droga seria 

levada. 

 

A droga foi apreendida quando a embarcação estava atracada próximo a praia de Barequeçaba, na 

costa sul do município. A droga estava escondida no casco da embarcação e foi retirada por 

mergulhadores. Os tripulantes foram investigados, mas ninguém foi preso. 
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Clipping de Notícias: 16/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Agora Vale 

 

Vacinação contra a gripe segue disponível em São Sebastião mesmo após fim 

da campanha nacional 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Saúde, informa que a vacinação contra a 

gripe (vírus Influenza) continua disponível em todas as Unidades de Saúde da Família (USFs) do 

município, mesmo após o encerramento da campanha nacional no fim de maio. O objetivo é 

ampliar a cobertura vacinal e garantir a proteção da população, especialmente dos grupos 

prioritários. 

 

A cobertura total foi de 80,59% em todas as regiões da cidade. Segundo a enfermeira Alana 

Framba, responsável pela Vigilância Epidemiológica do Centro e da Costa Norte, a adesão desses 

grupos é fundamental para evitar agravamentos da doença, internações e até mortes. 

 

Durante o mês de maio, foram registradas 11.414 doses aplicadas na população em geral que 

procurou as unidades de saúde para se vacinar. Apesar do esforço das equipes, a cobertura entre 

os grupos prioritários permanece abaixo da meta estipulada pelo Ministério da Saúde, que é de 

92%. Em São Sebastião, o índice geral foi de 80,59%, mas apenas 34,3% dos idosos, gestantes e 

crianças de até 5 anos, 11 meses e 29 dias foram vacinados. 

 

A vacinação segue disponível nas USFs, de segunda a sexta-feira. Para se vacinar, é necessário 

levar o cartão SUS, documento com foto e a caderneta de vacinação. 
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A secretária adjunta da Saúde, Mara Abreu, reforça: "A vacinação é um gesto de cuidado e 

responsabilidade com a própria saúde e com a de toda a comunidade. Quando uma criança, um 

idoso ou uma gestante não se vacina, ela está mais vulnerável a complicações graves. Vacinar é 

um ato de amor à vida. Nossa missão é proteger, e contamos com cada munícipe para fortalecer 

essa rede de proteção coletiva", destacou. 
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Clipping de Notícias: 16/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Agora Vale 

 

São Sebastião prorroga prazo da Anistia Fiscal até 14 de julho com descontos 

de até 100% 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria da Fazenda, prorrogou novamente o prazo 

da Campanha de Anistia Fiscal. Agora, os contribuintes têm até o dia 14 de julho para regularizar 

seus débitos com o município com descontos de até 100% em juros e multa. 

 

O objetivo da iniciativa é ampliar as oportunidades para que cidadãos e empresas quitem dívidas 

tributárias e não tributárias vencidas até 31 de dezembro de 2024. A campanha contempla 

também débitos já parcelados, com revisão dos valores conforme as novas condições oferecidas. 

 

Entre os principais benefícios estão: 

 

100% de desconto em juros e multa para pagamento à vista ou parcelamento em até seis vezes, 

independentemente do valor; 

 

Para dívidas de até R$ 20 mil, o desconto de 100% também é válido para parcelamento em até 36 

vezes; 

 

Débitos acima de R$ 20 mil podem ter até 80% de desconto, com parcelamento em até 12 vezes. 
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A adesão à campanha pode ser feita presencialmente no Agiliza São Sebastião, localizado na 

Avenida Guarda Mor Lobo Viana, 335, Centro. Para débitos não ajuizados, o pagamento à vista 

pode ser realizado diretamente pelo site da Prefeitura. Em caso de execução fiscal, é necessário 

obter autorização da Procuradoria Fiscal, além de arcar com custas judiciais e honorários 

advocatícios. 

 

O valor mínimo de cada parcela é de 20 VRM (R$ 95,40). O atraso no pagamento implica na perda 

imediata dos benefícios concedidos, com retomada da cobrança integral da dívida, incluindo 

encargos legais. 

 

Outro destaque da campanha é que servidores públicos municipais poderão utilizar créditos de 

férias ou licença-prêmio vencidas para quitar dívidas ativas, inclusive de imóveis registrados em 

nome de cônjuges, desde que comprovada a relação. 

 

As regras completas estão descritas na Lei Complementar nº 313/2025, disponível no site oficial 

da Prefeitura: 

www.saosebastiao.sp.gov.br/sistemas/oficialdocs/arquivos/24250313.pdf 
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Clipping de Notícias: 16/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: CBN Vale 

 

São Sebastião inaugura lounge imersivo no aeroporto de São José 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião inaugura o Lounge São Sebastião na segunda-feira (16) às 15h, no 

saguão principal do Aeroporto Internacional de São José dos Campos (SJK). Assim, o espaço passa 

a ser uma nova porta de entrada para o Litoral Norte paulista. 

 

A ideia é que essa parceria estratégica entre o município e o aeroporto fortaleça o turismo na 

região. O lounge revela as belezas, a cultura, o Patrimônio histórico e a gastronomia típica de São 

Sebastião. Por outro, ele proporciona uma experiência imersiva que revela o melhor do destino 

para os moradores e visitantes. 

 

Depois, os passageiros poderão embarcar nessa jornada pelos atrativos sebastianenses, por 

exemplo, pelo avistamento responsável de baleias-jubarte no Canal de São Sebastião, que é 

apresentado em realidade virtual 360º. 

 

Durante a inauguração, o evento ainda conta com um coquetel especial com pratos da culinária 

caiçara, um pocket show com música ao vivo e atividades imersivas com óculos de realidade 

virtual. Dessa forma, São Sebastião pretende se posicionar como um destino cada vez mais 

atraente, aumentando a presença da cidade em um dos principais portais de chegada ao Vale do 

Paraíba. 
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Serviço: 

 

Evento de inauguração do Lounge São Sebastião 

Local: Aeroporto Internacional de São José dos Campos (SJK) 

Endereço: Rua Dra. Tânia Lis Tizzoni Nogueira, s/n, Parque Martin Cerere, São José dos Campos 

(SP) 

Horário: 15h 

Data: 16 de junho (segunda-feira) 
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Clipping de Notícias: 16/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Litoral em Pauta 

 

Prefeitura mantém vacinação contra a gripe nas Unidades de Saúde da Família 

em São Sebastião 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Saúde (Sesau), informa que a vacinação 

contra a gripe (vírus Influenza) continua disponível em todas as Unidades de Saúde da Família 

(USFs) do município, mesmo após o encerramento da campanha nacional no fim de maio. O 

objetivo é ampliar a cobertura vacinal e garantir a proteção da população, especialmente dos 

grupos prioritários. 

 

A cobertura total, de todos os grupos, foi de 80,59% em todas as regiões da cidade. Segundo a 

enfermeira Alana Framba, responsável pela Vigilância Epidemiológica do Centro e da Costa Norte, 

a adesão desses grupos é fundamental para evitar agravamentos da doença, internações e até 

mortes. 

 

A campanha do mês de maio registrou um total de 11.414 doses aplicadas na população em geral 

no município que procuraram as Unidades de Saúde da Família (USFs) para se vacinar. 

 

Apesar do esforço das equipes de saúde, a cobertura vacinal entre os grupos prioritários 

permanece abaixo da meta estipulada pelo Ministério da Saúde, que é de 92%. Em São Sebastião, 

a cobertura geral atingiu 80,59%, mas apenas 34,3% dos idosos, gestantes e crianças de até 5 

anos, 11 meses e 29 dias foram vacinados. 

 

A vacinação segue disponível nas USFs, de segunda a sexta-feira. Para se vacinar, é necessário 

levar o cartão SUS, documento com foto e a caderneta de vacinação. 
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A secretária adjunta da Saúde, Mara Abreu, reforça: “A vacinação é um gesto de cuidado e 

responsabilidade com a própria saúde e com a de toda a comunidade. Quando uma criança, um 

idoso ou uma gestante não se vacina, ela está mais vulnerável a complicações graves. Vacinar é 

um ato de amor à vida. Nossa missão é proteger, e contamos com cada munícipe para fortalecer 

essa rede de proteção coletiva”, descou. 

 

A Secretaria de Saúde reforça: prevenir é sempre o melhor caminho! 
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Clipping de Notícias: 16/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Litoral em Pauta 

 

Desafio Bem-Estar movimenta a Topolândia com esporte, saúde e 

solidariedade no dia 28 de junho 

 
 

O bairro da Topolândia, na região central de São Sebastião, será palco de um grande evento que 

une saúde, nutrição e esporte: o Desafio Bem-Estar, que ocorrerá no dia 28 de junho (sábado), a 

partir das 8h, na Academia Bem-Estar. A entrada é solidária: basta doar 1 kg de alimento não 

perecível (exceto sal e açúcar). 

 

Organizado pela Academia Bem-Estar, com apoio da Prefeitura de São Sebastião, por meio da 

Secretaria de Esportes (Seesp), e da empresa Gladiadores Suplementos, o evento reunirá 

atividades de alto rendimento, lazer e inclusão social, promovendo um verdadeiro festival do 

universo fitness. 

 

Com campeonato de levantamento de peso, avaliação física, DJ, degustação de suplementos, 

mesa de frutas e premiações, o evento vai contar com muita superação, força e energia dos 

participantes. 

 

A ideia da iniciativa é fomentar e apresentar o mercado fitness através de muita interação, conexão 

e ações entre atletas, praticantes, entusiastas, profissionais e empresas da área. A expectativa da 

organização é de um grande público. O proprietário e diretor executivo da academia, Pedro 

Henrique dos Santos Brito, explica que a cultura de academia é mais do que apenas a presença de 

equipamentos e personal trainers. 
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“O mercado fitness está cada dia mais presente na vida das pessoas e a cultura de academia 

engloba a forma como as pessoas interagem, se comportam e se sentem dentro da academia, 

influenciando a experiência do membro e a sua motivação para se manter ativo. A intenção desse 

encontro é unir a comunidade e mostrar que a academia é muito além de um espaço para o treino 

físico, a academia tem se consolidado como um ponto de encontro social, cultural e comunitário”, 

explicou Brito. 

 

O professor de educação física e colaborador do projeto, Jeferson Carvalho, conta que esse evento 

vai além de um campeonato, porque promove uma ação social que fortalece laços, criando 

memórias e reforçam valores importantes como disciplina, superação, respeito e coletividade. 

 

“Essas iniciativas tornam a academia um ambiente mais acolhedor e humano, onde alunos deixam 

de ser apenas usuários para se tornarem parte de uma comunidade. Há trocas de experiências, 

surgimento de amizades e o reconhecimento mútuo de conquistas e esforços”, complementou 

Jeferson. 

 

Serviço 

 

Desafio Bem-Estar 

 

Data: 28 de junho (sábado) 

 

Local: Academia Bem-Estar 

 

Horário: 8h às 13h 

 

Endereço: Avenida Professor José Machado Rosa, 1253 – Topolândia 

 

Entrada solidária: 1kg de alimento não perecível (exceto sal e açúcar) 
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Veículo: Litoral em Pauta 

 

Prefeitura de São Sebastião promove aulas de ritmos nos bairros Centro e 

Topolândia 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Esportes (Seesp), trabalha no 

desenvolvimento de políticas públicas que levem qualidade de vida aos munícipes. Um exemplo 

dessas políticas é o retorno das aulas de ritmos, na região central, após anúncio feito pelo prefeito, 

Reinaldinho Moreira, nos últimos dias. 

 

No momento, as aulas ocorrem no Anfiteatro do Complexo Turístico da Rua da Praia, nas terças e 

quintas-feiras, sempre das 19h até às 20h, e, na Arena Esportiva Amaro Buarque Sampaio, no 

bairro Topolândia, nas segundas e quartas-feiras, também das 19h às 20h. 

 

A aula de ritmos envolve danças que mesclam movimentos de ritmos latinos como o samba, salsa, 

merengue, mambo e mesmo outros estilos, como hip hop, por exemplo. A atividade é 

recomendada por colaborar e unir exercícios próprios do treinamento cardiovascular e, por este 

motivo, é muito utilizado em academias, promovendo o condicionamento físico de um modo geral. 

 

Para participar, os interessados não precisam realizar inscrição, é só chegar e dançar junto com o 

grupo e a professora de dança responsável pelas aulas, Faby Ferreira, que conta como a dança 

pode ajudar a levantar a autoestima e manter hábitos saudáveis. 
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“Esse projeto vai além das aulas. Ele apresenta acolhimento, pertencimento e transformação de 

vidas. Sempre falo com um coração cheio de orgulho do meu projeto. Ver tantas pessoas se 

movimentando, sorrindo, lutando contra o sedentarismo e o desânimo, e vencendo a depressão é 

algo que me emociona todos os dias. É forma de dança e um momento de autocuidado, conexão e 

alegria. Esse projeto tem levado bem-estar, saúde e autoestima para muita gente. Cada aula 

reforça a certeza de que estamos no caminho certo, porque quando a gente dança junto, a gente 

também se cura junto”, completou Faby. 

 

Em breve, o prefeito afirmou que anunciará os horários e locais das aulas na Costa Norte e Costa 

Sul, por meio das redes sociais. 
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Polícia Municipal de São Sebastião completa 17 anos e prefeito Reinaldinho 

convoca 62 novos agentes 

 
 

A Polícia Municipal de São Sebastião completa, nesta sexta-feira (13), 17 anos de atuação na 

proteção da cidade. Para marcar a data, o prefeito Reinaldinho Moreira anunciou a convocação de 

62 novos agentes aprovados no Concurso Público nº 1/2023, o maior reforço já realizado em uma 

única etapa para a corporação. 

 

A iniciativa reforça o compromisso da atual gestão com a segurança pública e contribui 

diretamente para o aumento da sensação de segurança da população. Ações como essa mostram 

por que São Sebastião é reconhecida como uma das cidades mais seguras do Estado de São Paulo. 

 

O documento foi assinado pelo prefeito Reinaldinho, na companhia do secretário de Segurança 

Urbana (Segur) e do comandante da corporação, André Maciel, além do presidente da Câmara, 

Edgar Celestino. 

 

Dos 62 convocados, 12 são mulheres e uma pessoa com deficiência. Os chamados devem 

comparecer ao Setor de Recursos Humanos entre os dias 16 e 24 de junho, das 10h às 16h, 

levando os documentos previstos no edital de convocação https://tinyurl.com/2kdnh6r3. 

Importante destacar que haverá formatura e posse do grupo será marcada posteriormente. 
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Aproveitando a data para parabenizar todos os agentes, o prefeito Reinaldinho disse estar 

cumprindo com a palavra de convocar os 62 novos policiais municipais que integrarão a 

corporação. “Essa convocação fará com que nós possamos aumentar e mais a segurança na nossa 

cidade. São mais de 60% do efetivo que estará presente, principalmente na Costa Sul, mas 

também na Costa Norte”. 

 

Ele ainda destacou que a polícia espalhada por todo o município dará não só a sensação de 

segurança, mas o policiamento preventivo e ostensivo por todos os bairros. Eu queria agradecer a 

todo apoio e a paciência dos novos policiais municipais e dizer que tenho certeza que é um 

momento de muita alegria para a cidade de São Sebastião ao ofertar mais segurança pública para 

nossa população”. 

 

Já o comandante André Maciel aproveitou para agradecer o empenho para que fosse possível a 

contratação dos novos agentes da Polícia Municipal. “É um ganho não só para a corporação, mas 

pra toda a cidade. O senhor teve a sensibilidade de fazer a convocação que, com certeza vai manter 

alto os níveis de segurança”, disse lembrando que agora será possível a implantação da Polícia 

Ambiental e da Rondas Ostensivas Municipais (Romu). 

 

O presidente da Câmara, Edgar Celestino, que também é policial municipal, agradeceu ao prefeito 

pelo compromisso assumido. “Este é um sonho para todos nós que sabemos da necessidade de 

ampliação das vagas dentro da corporação”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

| 34 

 

Clipping de Notícias: 16/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Nova Imprensa 

 

Campanha salarial em São Sebastião: Prefeitura e sindicato continuam o cabo 

de guerra 

 
 

Prefeitura e sindicato continuam o cabo de guerra da campanha de reajuste salarial dos servidores 

municipais de São Sebastião (leia aqui). Enquanto uma parte significativa da categoria, segundo a 

prefeitura, pressiona o Sindicato dos Servidores Públicos Municipais (Sindserv) para aceitar a 

proposta de reajuste nos vales alimentação e refeição, a entidade sindical mantém a reivindicação 

por um aumento salarial geral, alegando que a proposta atual não beneficia a todos. 

 

Na tarde desta segunda-feira (16), um grupo de servidores manifestou-se na sede do Sindserv, 

endossando a oferta do prefeito Reinaldinho Moreira. A proposta da Prefeitura prevê um aumento 

de 100% no vale-alimentação, elevando-o de R$ 495 para R$ 990, e um reajuste de 25% no vale-

refeição, que passaria de R$ 40 para R$ 50 por dia. 

 

A adesão a esta proposta já conta com o apoio de 200 pessoas, que estariam exercendo pressão 

pela aceitação imediata. Delquio Monaro de Souza, agente da Defesa Civil, expressou a urgência: 

“A proposta da prefeitura é boa e irá aumentar o poder de compra das pessoas. Tudo está ficando 

mais caro, e esse incremento em nossa renda será muito importante e beneficiará muitas famílias. 

Se a gente ficar esperando o aumento, não tem dinheiro para comprar comida e esse valor do VR 

e do VA é bem maior para a maioria das categorias”, afirmou Souza. 

 

Vinicius Gonçalves da Silva, que atua na Regional da Topolândia, corrobora o sentimento de pressa 

e necessidade. “Não podemos perder esse valor. Sou sindicalizado, mas não aderi à greve, assim 

como a maioria dos servidores. O sindicato não pode negar a proposta do prefeito, pois ele não 

representa a maioria, e a maioria quer o aumento dos vales”, declarou Silva. 
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A posição do sindicato 

 

O Sindicato dos Servidores Públicos Municipais explica que, em abril, protocolou uma Pauta de 

Reivindicações abrangente, que incluía um reajuste salarial de 10%, a readequação da Tabela de 

Referências e a ampliação dos subsídios para alimentação e refeição, entre outros pontos. A 

entidade destaca que o aumento do vale-alimentação atende apenas as cinco primeiras 

referências salariais, e o vale-refeição beneficia somente quem trabalha mais de seis horas diárias. 

 

Angélica Garcia, presidente do Sindserv, esclareceu que a proposta de reajuste dos vales “é um 

resultado da nossa luta. A data-base foi primeiro de maio e a contraproposta veio quando 

protocolamos nossa agenda de atos e mobilizações, assim se iniciou o diálogo. Já é uma conquista, 

mas a vitória é quando se efetive uma proposta que atenda a todos”. Ela reforçou que “o Sindicato 

é a ‘casa’ do servidor e todos que decidem. E mais uma vez vamos fazer uma escuta ampla para 

que deliberem pensando nos direitos dos servidores”. 

 

Para o dirigente sindical Anailton Pinheiro, a situação é delicada: “Temos parte da categoria que 

estes vales farão a diferença e precisam que seja feito urgentemente. E outra que poderá amargar 

‘zero por cento’ este ano e não quer virar o ano com o salário cada vez mais arrochado” . 

 

Pinheiro convocou todos os servidores, inclusive aposentados, para as próximas assembleias, 

onde a contraproposta do Executivo será novamente votada. As Assembleias Gerais 

Extraordinárias em caráter de urgência ocorrerão na Sede Central nesta terça-feira (17/6) e na 

Subsede Boiçucanga na quarta-feira (18/6), ambas com primeira chamada às 18h e segunda 

chamada às 19h. 

 

O Sindserv reafirma que segue aberto ao diálogo e à discussão de novas propostas que 

contemplem os direitos e as necessidades de toda a categoria, mencionando que solicitou nova 

reunião com o Executivo na última sexta-feira (13/6), mas ainda não obteve resposta. 
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Tráfico internacional: Polícia Civil captura 520 kg de cocaína em São Sebastião 

 
 

Policiais civis da Delegacia de Investigações sobre Entorpecentes (Dise) de Mogi das Cruzes 

apreenderam, na noite de sábado, 14 de junho, uma carga com 520 quilos de cocaína em São 

Sebastião, no Litoral Norte de São Paulo. A droga estava escondida em um caminhão que 

transportava sacos de ração animal e serragem. 

 

O flagrante ocorreu no bairro Pontal da Cruz, após o veículo Iveco/Daily, com placas de São Paulo, 

estacionar em frente a um estabelecimento comercial. Os investigadores, que vinham 

monitorando o veículo desde quarta-feira (11), realizaram a abordagem e encontraram, sob a 

carga, 486 tijolos de cocaína. Segundo a policia a droga iria para fora do país. 

 

Segundo a Polícia Civil, a operação é parte de uma investigação que começou em abril, após a 

apreensão de 20 quilos da mesma droga em Mogi das Cruzes. As apurações apontam que a cidade, 

localizada na Grande São Paulo, vinha sendo utilizada como entreposto para o tráfico, com 

entorpecentes saindo da capital em direção às regiões portuárias de Santos e São Sebastião. A 

localização estratégica da cidade, com diversas estradas que conectam o planalto ao litoral, facilita 

o escoamento da droga. 

 

No momento da abordagem, estavam no caminhão Manoel, de 78 anos, e seu filho, Wesley, de 28. 

Eles foram presos em flagrante por tráfico de drogas. Testemunhas relataram que, pouco antes da 

abordagem, Wesley conversava com três homens que estavam no local: Bruno, André e Francis 

Tenório. Todos foram conduzidos à sede da DISE/DEIC do Departamento Estadual de Polícia 

Judiciária do Interior (Deinter 1), em São José dos Campos, para averiguação. 
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Durante a ação, foram apreendidos R$ 1,7 mil em dinheiro e sete celulares. As substâncias foram 

submetidas a exame pericial preliminar, que atestou positivamente a presença de cocaína, 

conforme a Portaria SVS nº 344/1998 da Anvisa. O laudo definitivo ainda será emitido. 

 

Os indiciados Manoel e Wesley permaneceram em silêncio durante os interrogatórios, 

acompanhados por advogados. Os outros três investigados negaram qualquer envolvimento com 

o transporte da droga, alegando que apenas estavam no local tomando bebidas e assistindo a um 

jogo de futebol. 

 

Apesar da suspeita de interação entre os três homens e os transportadores da droga, a autoridade 

policial entendeu que não havia, naquele momento, provas suficientes para indiciá-los. Eles foram 

interrogados e seguem sendo investigados. 

 

O delegado responsável pelo caso, dr. Fabrício Intelizano, da DISE de Mogi das Cruzes, 

representou pela conversão da prisão em flagrante dos dois indiciados em prisão preventiva, 

alegando a gravidade do crime, a quantidade de droga apreendida e o risco de reiteração delitiva, 

especialmente porque um dos envolvidos é reincidente. 

 

O veículo utilizado no transporte foi apreendido, assim como os celulares dos suspeitos, que 

poderão contribuir com a identificação de outros envolvidos. Os detidos passaram por exame 

cautelar no Instituto Médico Legal (IML) e foram encaminhados à Cadeia Pública. 

 

A ocorrência foi registrada como tráfico de drogas, associação para o tráfico e apreensão de 

veículo. O procedimento será remetido para a DISE de Mogi das Cruzes, responsável pelas 

investigações em andamento. 

 

Com esta apreensão, a polícia estima um prejuízo de cerca de R$ 10,4 milhões ao crime 

organizado. 
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Servidores de São Sebastião pressionam sindicato e impasse sobre reajuste 

será decidido em nova assembleia 

 
 

Servidores da Prefeitura de São Sebastião realizaram uma manifestação na tarde desta segunda-

feira (16), no Sindicato dos Servidores Públicos Municipais a favor da proposta apresentada pelo 

prefeito Reinaldinho Moreira acerca dos reajustes dos vales refeição e alimentação. 

 

A proposta da prefeitura é de aumentar o vale alimentação de R$ 495 para R$ 990 e reajustar o 

vale refeição de R$ 40 para R$ 50 por dia. O SindServ informou que não irá aceitar a proposta da 

prefeitura se não houve o reajuste solicitado de 10%. A paralisação feita na semana anterior, de 

acordo com a prefeitura, teve apenas 10% de adesão. 

 

A favor da proposta da prefeitura, muitos servidores estão pressionando o sindicato para que seja 

dado o aceite o mais rápido possível. Um grupo com mais de 200 pessoas foi montado em apensas 

três dias para fazer a pressão. 

 

Segundo o agente da Defesa Civil, Delquio Monaro de Souza, a proposta da prefeitura é boa, e irá 

aumentar o poder de compra das pessoas. 

 

“Tudo está ficando mais caro, e esse incremento em nossa renda será muito importante e 

beneficiará muitas famílias. Se a gente ficar esperando o aumento, não tem dinheiro para comprar 

comida e esse valor do VR e do VA é bem maior para a maioria das categorias”, diz Souza. 

 

Vinicius Gonçalves da Silva trabalha na Regional da Topolândia e ressalta que não pode perder 

esse valor e está fazendo pressão para que o sindicato aceite porque são pessoas que precisam 
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desse valor. Ele ainda disse que é sindicalizado, mas mesmo assim não aderiu à greve, bem como 

a maioria dos servidores. 

 

“O sindicato não pode negar a proposta do prefeito, pois ele não representa a maioria. E a maioria 

quer o aumento dos vales”, afirma Silva. 

 

Ainda conforme ele, a expectativa era ter recebido esse reajuste dos vales no mês de maio, e por 

culpa do sindicato os servidores estão no prejuízo. 

 

Sindserv 

O Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de São Sebastião (Sindserv) enviou nota à 

imprensa na tarde desta segunda-feira, informando que recebeu mais de cem servidores para 

reunião que, segundo o sindicato, já estava agendada desde a semana passada. “A pauta é a 

realidade da categoria, trabalhadores que estão nas primeiras referências salariais da prefeitura, 

e encaminhamentos da Campanha Salarial 2025”, diz a nota. 

 

De acordo com a nota, diante da escuta, “a entidade sindical aprovou convocar todos para nova 

votação da contraproposta do Executivo, em Assembleia Geral Extraordinária em Caráter de 

Urgência, na Sede Central, nesta terça-feira (17), e na Subsede Boiçucanga, na quarta-feira (18), 

com primeira chamada às 18h e segunda chamada às 19h”. 

 

O Sindicato ressalta que o VA atende somente as cinco primeiras referências e o VR quem trabalha 

mais de seis horas diárias, de acordo com o Estatuto do Servidor, Lei 146/2011. 

 

Segundo o Sindserv, é importante que todos os servidores de todas as categorias estejam 

presentes, inclusive aposentados. 

 

“Temos parte da categoria que estes vales farão a diferença e precisam que seja feito 

urgentemente. E outra que poderá amargar ‘zero por cento’ este ano e não quer virar o ano com o 

salário cada vez mais arrochado. Amanhã é a hora de dialogar e votar, pois o sindicato segue o que 

é votado pelos servidores”, completa o dirigente sindical Anailton Pinheiro. 
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Polícia apreende mais de 500 quilos de cocaína em São Sebastião 

 
 

Os policiais da Dise (Delegacia de Investigações sobre Entorpecentes) de Mogi das Cruzes 

apreenderam mais de 500 quilos de cocaína no bairro Pontal da Cruz, em São Sebastião. 

 

As investigações apontaram que a região de Mogi vinha sendo usada como ponto de 

abastecimento de entorpecentes que chegavam da capital paulista e seguiam para os portos de 

Santos e São Sebastião. 

 

A apreensão ocorreu no sábado (14), durante abordagem a uma caminhonete que estacionou em 

frente a um estabelecimento comercial. Os agentes encontraram 486 tijolos de cocaína 

escondidos em vários sacos com ração animal e serragem. 

 

O motorista e o ajudante, de 78 e 28 anos, que transportavam a droga, conversavam, momentos 

antes do flagrante, com mais três suspeitos que estavam no local. Eles são investigados pela 

participação no crime. 

 

Além da droga, foram apreendidos R$ 1,7 mil em espécie e sete aparelhos celulares que ajudarão 

na continuidade das apurações. 
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Barra do Una recebe Pata Móvel nesta segunda (16) e vai terminar junho 

atendendo pets da costa sul 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Saúde (Sesau), estará nesta semana com 

o PATA Móvel, em Barra do Una, na Costa Sul da cidade. O ônibus permanece no bairro até a 

próxima quarta-feira (18), próximo ao prédio em que funciona a Sociedade Amigos de Barra do 

Una (SABU), na rua Bom Jesus do Una, nº 306. Na unidade, são realizados atendimentos e 

castrações em cães e gatos. 

 

Após o feriado de Corpus Christi, entre os dias 23 e 27, o atendimento será retomado, desta vez 

no bairro Juquehy, em frente à Unidade de Saúde da Família (USF), que funciona na rodovia BR-

101, altura do km 178. Ainda em Juquehy, no sábado (28), neste mesmo local, a equipe do PATA 

Móvel realiza o seu mutirão de castração aos animais do bairro. 

 

A castração de cães e gatos é um procedimento importante para manter a saúde desses animais. 

A médica veterinária e responsável técnica do PATA, Myriam Id, explicou que a castração não só 

evita a gravidez como também uma série de doenças que podem levar os animais à morte. “É 

importante lembrar aos tutores sobre a responsabilidade do agendamento e comparecer para 

assim não tirar a vaga de outro animal”. 

 

Entre as doenças que afetam principalmente os animais idosos, estão os tumores de mama, 

infecção uterina, tumores nos testículos e também na próstata.     
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A unidade do PATA Móvel é um centro cirúrgico veterinário completo equipado com quatro mesas 

cirúrgicas, equipamentos de anestesia inalatória, ventilação mecânica e uma equipe 

especializada. O corpo médico é composto por veterinários especialistas em cirurgia e anestesia, 

além de auxiliares veterinários capacitados para prestar atendimento aos pacientes. 

 

A unidade do PATA Móvel encerra junho na segunda-feira, dia 30, com atendimentos no campo de 

futebol do Sítio Velho.  

 

As consultas ocorrem por ordem de chegada sem a necessidade de agendamento, a partir das 11h 

até as 14h. Já para a realização das castrações o agendamento deve ser feito previamente pelo 

whatsapp (12) 97813-9401.  

 

Serviço: 

 

PATA Móvel Barra do Una 

 

Local: Rua Bom Jesus do Una, nº 306 

 

Data: 16 a 18/06 

 

Horário: 11h às 14h 

 

PATA Móvel Juquehy 

 

Local: Rodovia BR-101, km 178 

 

Data: 23 a 27/06 

 

Horário: 11h às 14h 

 

PATA Móvel Sítio Velho 

 

Local: Campo de Futebol Sítio Velho 

 

Data: 30/06 

 

Horário: 11h às 14h 
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São Sebastião promove ações de conscientização sobre a violência contra a 

pessoa idosa 

 
 

Como parte das atividades alusivas ao Junho Violeta – mês dedicado à conscientização e combate 

à violência contra a pessoa idosa – a Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria da Pessoa 

com Deficiência e do Idoso (Sepedi), promoveu ações educativas e preventivas que reuniram um 

público expressivo nos núcleos da secretaria nos bairros São Francisco, na região central, e 

Juquehy, na Costa Sul. 

 

As atividades aconteceram nos dias 10 e 12 de junho e contaram com palestras ministradas por 

profissionais da Sepedi, da Secretaria de Saúde (Sesau), da Secretaria da Educação (Seduc), do 

Centro de Referência Especializado de Assistência Social (Creas/Sedes), além da colaboração da 

Ordem dos Advogados do Brasil (OAB), Subseção São Sebastião. 

 

Durante os encontros, foram discutidos temas como direitos da pessoa idosa, prevenção de 

abusos e maus-tratos, saúde mental e física, além da importância do fortalecimento de vínculos 

familiares e sociais. A ação também incluiu campanha de vacinação contra a gripe, garantindo a 

imunização dos idosos presentes que ainda não haviam sido vacinados. 

 

A secretária da Sepedi, Juliana Coelho, ressaltou a importância dessas mobilizações. “Cuidar de 

quem cuidou da gente é um ato de justiça e humanidade. Estamos felizes com a adesão da 

comunidade e com a integração das secretarias e parceiros. A expectativa de vida do idoso tem 

aumentado e precisamos garantir uma velhice digna, com respeito, acolhimento e proteção contra 

qualquer forma de violência”, destacou. 
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As Unidades de Saúde da Família (USFs) também se mobilizaram durante o mês com ações 

educativas e de sensibilização em suas regiões, promovendo rodas de conversa e orientações 

direcionadas à comunidade. 

 

Já no dia 13 de junho, a Secretaria da Educação desenvolveu atividades de reflexão em todas as 

unidades escolares da rede municipal, incentivando desde cedo a empatia, o respeito e a 

valorização da pessoa idosa. 

 

O Dia Mundial de Conscientização da Violência contra a Pessoa Idosa, celebrado em 15 de junho, 

foi oficialmente reconhecido pela ONU e tem como objetivo alertar a sociedade sobre as diversas 

formas de abuso que atingem pessoas com 60 anos ou mais. 

 

Com ações integradas, a Prefeitura de São Sebastião reforça seu compromisso com a dignidade e 

os direitos da pessoa idosa, promovendo políticas públicas que acolhem, orientam e protegem. 
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São Sebastião realiza eleição para Conselheiros da Juventude nesta terça-feira 

com voto aberto à população 

 
 

As eleições para o Conselho Municipal da Juventude (CMJ) de São Sebastião estão marcadas para 

esta terça-feira (17), das 9h às 17h, em três pontos de votação. São 26 candidaturas divididas 

entre pessoas jurídicas e físicas, que disputam as dez vagas disponíveis 

 

As urnas estão distribuídas na Regional de Serviços Públicos da Costa Norte (Rua do Parque, 4 – 

Canto do Mar), no Paço Municipal (Rua Sebastião Silvestre Neves, 214 – Centro) e na Regional de 

Serviços Públicos de Boiçucanga (Avenida Walkir Vergani, 36). 

 

O voto é facultativo para jovens entre 16 e 18 anos, maiores de 70 anos e pessoas analfabetas. 

Para votar, é necessário apresentar o título de eleitor e um documento oficial com foto. No caso 

de menores de 18 anos que ainda não possuam título, é necessário apresentar um comprovante 

de endereço. Para os demais cidadãos com título de eleitor e domicílio eleitoral em São Sebastião, 

o voto é livre. Cada eleitor poderá escolher um representante de entidade da sociedade civil e um 

candidato jovem individual. 

 

Esta eleição vai definir os novos representantes da sociedade civil e da população jovem que 

atuarão diretamente na formulação de políticas públicas voltadas à juventude do município. 

 

Das vagas disponíveis, cinco são destinadas a representantes de organizações da sociedade civil 

e outras cinco a jovens entre 15 e 29 anos, bem com os respectivos suplentes, residentes nas 

regiões norte, sul e centro do município. 
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Como representantes da sociedade civil estão oito entidades como: Associação dos Engenheiros, 

Arquitetos e Agrônomos de São Sebastião (AEAASS), Associação de Desporto Amador da 

Topolândia (A.D.A.T), Projeto Social Best Way, Canoa Para Todos, Ordem dos Advogados do Brasil 

– São Sebastião (OAB), Igreja do Evangelho Quadrangular, Paróquia São Sebastião – Pastoral da 

Juventude e ONG Onda da Esperança. 

 

Já entre os jovens candidatos individuais, 18 nomes disputam uma vaga no CMJ: Camila Tereza 

Ribeiro Silva, Lucas Lima Cordeiro de Oliveira, Leonardo Reis Santos, Iago dos Santos Silva, 

Eduardo Enrique Santos, Yago Franklin Gomes Tavares, Manuela Cunha Miranda, Mateus Marcos 

Lira de Sá, Eriky Vinicius Bueno de Moraes Jordão, Enzo Antunes de Camargo, Nicolas de Jesus 

Rodrigues, Lucas Bispo dos Santos, Thalia Vicente do Nascimento, Giovana Oliveira de Souza, 

Sophia Conde Borges Ferreira, Rodrigo Antonio dos Santos Junior, Leonardo Leite Braga e Ary 

Moreira da Costa Junior. 

 

O resultado final da eleição será divulgado no Diário Oficial do Município, após a apuração dos 

votos 

 

A função de conselheiro do CMJ, embora não remunerada, possui grande relevância social e 

institucional, sendo considerada de interesse público. Os eleitos tomarão posse em uma cerimônia 

oficial presidida pelo prefeito, iniciando seus mandatos que se estenderão até 2027. 

 

Serviço: 

 

Eleições para o Conselho Municipal da Juventude 

 

Data: 17 de junho (terça-feira) 

 

Horário: 9h às 17h 

 

Locais de votação: 

 

– Costa Norte: Regional de Serviços Públicos – Rua do Parque, 4 – Canto do Mar 

 

– Centro: Paço Municipal – Rua Sebastião Silvestre Neves, 214 

 

– Costa Sul: Regional de Serviços Públicos – Avenida Walkir Vergani, 36 – Boiçucanga 
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Prefeito de São Sebastião convoca 62 novos policiais municipais 

 
 

A Polícia Municipal de São Sebastião completou, na útima sexta-feira (13), 17 anos de atuação na 

proteção da cidade. Para marcar a data, o prefeito Reinaldinho Moreira anunciou a convocação de 

62 novos agentes aprovados no Concurso Público nº 1/2023, o maior reforço já realizado em uma 

única etapa para a corporação. 

 

A iniciativa reforça o compromisso da atual gestão com a segurança pública e contribui 

diretamente para o aumento da sensação de segurança da população. Ações como essa mostram 

por que São Sebastião é reconhecida como uma das cidades mais seguras do Estado de São Paulo. 

 

O documento foi assinado pelo prefeito Reinaldinho, na companhia do secretário de Segurança 

Urbana (Segur) e do comandante da corporação, André Maciel, além do presidente da Câmara, 

Edgar Celestino. 

 

Dos 62 convocados, 12 são mulheres e uma pessoa com deficiência. Os chamados devem 

comparecer ao Setor de Recursos Humanos entre os dias 16 e 24 de junho, das 10h às 16h, 

levando os documentos previstos no edital de convocação https://tinyurl.com/2kdnh6r3. 

Importante destacar que haverá formatura e posse do grupo será marcada posteriormente. 

 

Aproveitando a data para parabenizar todos os agentes, o prefeito Reinaldinho disse estar 

cumprindo com a palavra de convocar os 62 novos policiais municipais que integrarão a 

corporação. “Essa convocação fará com que nós possamos aumentar e mais a segurança na nossa 

cidade. São mais de 60% do efetivo que estará presente, principalmente na Costa Sul, mas 

também na Costa Norte”. 
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Ele ainda destacou que a polícia espalhada por todo o município dará não só a sensação de 

segurança, mas o policiamento preventivo e ostensivo por todos os bairros. Eu queria agradecer a 

todo apoio e a paciência dos novos policiais municipais e dizer que tenho certeza que é um 

momento de muita alegria para a cidade de São Sebastião ao ofertar mais segurança pública para 

nossa população”. 

 

Já o comandante André Maciel aproveitou para agradecer o empenho para que fosse possível a 

contratação dos novos agentes da Polícia Municipal. “É um ganho não só para a corporação, mas 

pra toda a cidade. O senhor teve a sensibilidade de fazer a convocação que, com certeza vai manter 

alto os níveis de segurança”, disse lembrando que agora será possível a implantação da Polícia 

Ambiental e da Rondas Ostensivas Municipais (Romu). 

 

O presidente da Câmara, Edgar Celestino, que também é policial municipal, agradeceu ao prefeito 

pelo compromisso assumido. “Este é um sonho para todos nós que sabemos da necessidade de 

ampliação das vagas dentro da corporação”. 
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Polícia apreende mais de 500 quilos de droga em São Sebastião 

 
 

Os policiais da Dise (Delegacia de Investigações sobre Entorpecentes) de Mogi das Cruzes 

apreenderam mais de 500 quilos de cocaína no bairro Pontal da Cruz, em São Sebastião. 

 

As investigações apontaram que a região de Mogi vinha sendo usada como ponto de 

abastecimento de entorpecentes que chegavam da capital paulista e seguiam para os portos de 

Santos e São Sebastião. 

 

A apreensão ocorreu no sábado (14), durante abordagem a uma caminhonete que estacionou em 

frente a um estabelecimento comercial. Os agentes encontraram 486 tijolos de cocaína 

escondidos em vários sacos com ração animal e serragem. 

 

O motorista e o ajudante, de 78 e 28 anos, que transportavam a droga, conversavam, momentos 

antes do flagrante, com mais três suspeitos que estavam no local. Eles são investigados pela 

participação no crime.  

 

Além da droga, foram apreendidos R$ 1,7 mil em espécie e sete aparelhos celulares que ajudarão 

na continuidade das apurações. 
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Aulas de ritmos são retomadas no Centro e Topolândia em São Sebastião 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Esportes (Seesp), anunciou o retorno das 

aulas de ritmos na região central. No momento, as aulas ocorrem no Anfiteatro do Complexo 

Turístico da Rua da Praia, nas terças e quintas-feiras, sempre das 19h até às 20h, e, na Arena 

Esportiva Amaro Buarque Sampaio, no bairro Topolândia, nas segundas e quartas-feiras, também 

das 19h às 20h. 

 

A aula de ritmos envolve danças que mesclam movimentos de ritmos latinos como o samba, salsa, 

merengue, mambo e mesmo outros estilos, como hip hop, por exemplo. A atividade é 

recomendada por colaborar e unir exercícios próprios do treinamento cardiovascular e, por este 

motivo, é muito utilizado em academias, promovendo o condicionamento físico de um modo geral. 

 

Para participar, os interessados não precisam realizar inscrição, é só chegar e dançar junto com o 

grupo e a professora de dança responsável pelas aulas, Faby Ferreira, que conta como a dança 

pode ajudar a levantar a autoestima e manter hábitos saudáveis. “Esse projeto vai além das aulas. 

Ele apresenta acolhimento, pertencimento e transformação de vidas. Sempre falo com um coração 

cheio de orgulho do meu projeto. Ver tantas pessoas se movimentando, sorrindo, lutando contra 

o sedentarismo e o desânimo, e vencendo a depressão é algo que me emociona todos os dias. É 

forma de dança e um momento de autocuidado, conexão e alegria. Esse projeto tem levado bem-

estar, saúde e autoestima para muita gente. Cada aula reforça a certeza de que estamos no 

caminho certo, porque quando a gente dança junto, a gente também se cura junto”, completou 

Faby. 
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Sindserv atende reivindicação de servidores e convoca nova assembleia para 

votar contraproposta da Prefeitura 

 
 

O Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de São Sebastião (Sindserv) recebeu nesta 

segunda-feira (16) mais de 100 servidores para reunião que estava agendada desde a semana 

passada, a pedido dos próprios servidores, que criaram um grupo com mais de 200 pessoas 

favoráveis à contraproposta da Prefeitura, pedindo a sua aprovação. Diante das reivindicações,a 

entidade sindical aprovou convocar todos para nova votação da contraproposta do Executivo, em 

Assembleia Geral Extraordinária em Caráter de Urgência, na Sede Central, nesta terça-feira (17), 

e na Subsede Boiçucanga, na quarta-feira (18), com primeira chamada às 18h e segunda chamada 

às 19h. 

 

De acordo com o Sindserv, em abril foi protocolada uma extensa Pauta de Reivindicações, onde 

consta 10% de reajuste salarial, readequação da Tabela de Referências, ampliação do subsídio 

para alimentação, refeição, entre outros. Em resposta, a contraproposta da Prefeitura foi: 100% 

de aumento no vale-alimentação (de R$ 495 para R$ 990) e 25% no vale-refeição (de R$ 40 para 

R$ 50 diários), sob a justificativa de crise financeira. O Sindicato explica que o VA atende somente 

as cinco primeiras referências e o VR quem trabalha mais de seis horas diárias, de acordo com o 

Estatuto do Servidor, Lei 146/2011. 

 

A presidente do Sindserv esclarece que a proposta de reajuste dos vales veio após o início das 

mobilizações da categoria e agenda de primeiras paralisações durante o mês de maio. Angélica 

Garcia reforça que já ocorreram assembleias para votar esta contraproposta e a maioria dos 

servidores presentes aprovou o aumento dos vales, mas que deveriam seguir na luta pela revisão 

dos salários e demais reivindicações, o que refletiu na paralisação de 11 de junho. 
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“O aumento dos vales é um resultado da nossa luta. A data-base foi primeiro de maio e a 

contraproposta veio quando protocolamos nossa agenda de atos e mobilizações, assim se iniciou 

o diálogo. Já é uma conquista, mas a vitória é quando se efetive uma proposta que atenda a todos. 

O Sindicato é a ‘casa’ do servidor e todos que decidem. E mais uma vez vamos fazer uma escuta 

ampla para que deliberem pensando nos direitos dos servidores”, afirma Angélica. 

 

Segundo o Sindserv, é importante que todos os servidores de todas as categorias estejam 

presentes, inclusive aposentados. “Temos parte da categoria que estes vales farão a diferença e 

precisam que seja feito urgentemente. E outra que poderá amargar ‘zero por cento’ este ano e não 

quer virar o ano com o salário cada vez mais arrochado. Amanhã é a hora de dialogar e votar, pois 

o sindicato segue o que é votado pelos servidores”, completa o dirigente sindical Anailton Pinheiro. 

 

Desde abril, a Campanha Salarial 2025 vem sendo marcada por diversas ações, incluindo 

paralisações, passeatas, ocupações na Câmara Municipal e atos em frente à Secretaria de Serviços 

Públicos (Sesep). O Sindserv reforça que segue aberto ao diálogo e disposto a discutir novas 

propostas que contemplem os direitos e as necessidades da categoria e que, inclusive, na última 

sexta-feira (13) solicitou nova reunião com o Executivo e até o momento não teve resposta. 
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Pata Móvel chega a Barra do Una e permanece até o final de junho na Costa Sul 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Saúde, está nesta semana com o Pata 

Móvel, em Barra do Una, na Costa Sul da cidade. O ônibus permanece no bairro até quarta-feira 

(18), próximo ao prédio onde funciona a Sociedade Amigos de Barra do Una (SABU), na rua Bom 

Jesus do Una, 306. Na unidade, são realizados atendimentos e castrações em cães e gatos. 

 

Após o feriado de Corpus Christi, entre os dias 23 e 27, o atendimento será retomado, desta vez 

no bairro Juquehy, em frente à Unidade de Saúde da Família (USF), que funciona na rodovia BR-

101, altura do km 178. Ainda em Juquehy, no sábado (28), neste mesmo local, a equipe do PATA 

Móvel realiza o seu mutirão de castração aos animais do bairro.  

 

A castração de cães e gatos é um procedimento importante para manter a saúde desses animais. 

A médica veterinária e responsável técnica do PATA, Myriam Id, explicou que a castração não só 

evita a gravidez como também uma série de doenças que podem levar os animais à morte. “É 

importante lembrar aos tutores sobre a responsabilidade do agendamento e comparecer para 

assim não tirar a vaga de outro animal”. 

 

Entre as doenças que afetam principalmente os animais idosos, estão os tumores de mama, 

infecção uterina, tumores nos testículos e também na próstata.      

 

A unidade do Pata Móvel é um centro cirúrgico veterinário completo equipado com quatro mesas 

cirúrgicas, equipamentos de anestesia inalatória, ventilação mecânica e uma equipe 

especializada. O corpo médico é composto por veterinários especialistas em cirurgia e anestesia, 

além de auxiliares veterinários capacitados para prestar atendimento aos pacientes. 
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A unidade do Pata Móvel encerra junho na segunda-feira, dia 30, com atendimentos no campo de 

futebol do Sítio Velho.   

As consultas ocorrem por ordem de chegada sem a necessidade de agendamento, a partir das 11h 

até as 14h. Já para a realização das castrações o agendamento deve ser feito previamente pelo 

whatsapp (12) 97813-9401.   

Serviço: 

PATA Móvel Barra do Una 

Local: Rua Bom Jesus do Una, nº 306 

Data: 16 a 18/06 

Horário: 11h às 14h  

PATA Móvel Juquehy 

Local: Rodovia BR-101, km 178 

Data: 23 a 27/06 

Horário: 11h às 14h  

PATA Móvel Sítio Velho 

Local: Campo de Futebol Sítio Velho 

Data: 30/06 

Horário: 11h às 14h 
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Polícia Civil intercepta veículo e apreende mais de meia tonelada de cocaína 

em São Sebastião; pai e filho são presos por tráfico 

 
 

Uma investigação da Polícia Civil, por meio da Delegacia de Investigação sobre Entorpecentes 

(Dise) de Mogi das Cruzes, resultou na apreensão de mais de meia tonelada de cocaína, no último 

sábado (14/6), em São Sebastião. O veículo foi interceptado no litoral e dois homens - pai e filho - 

foram presos por tráfico. Ao todo foram apreendidos 486 tijolos, totalizando 520kg da droga, 

avaliada em mais de R$ 10 milhões.  

 

A operação da Dise de Mogi teve apoio do Deic de São José dos Campos. Esta investigação 

começou em abril, quando 22kg de cocaína foram apreendidos em Mogi das Cruzes em outra 

operação.  

 

O carregamento interceptado pela polícia na noite de sábado seria levado por transporte marítimo. 

Além da droga foram apreendidos R$ 1,7 mil em dinheiro e celulares. A polícia segue a 

investigação sobre tráfico internacional de drogas pelo litoral. 
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Servidores municipais de São Sebastião pressionam Sindserv para aceitar 

propostas de reajuste de Vales Alimentação e Refeição 

 
 

Servidores da Prefeitura de São Sebastião realizaram uma manifestação na tarde desta segunda-

feira (16/06), no Sindicato dos Servidores Públicos Municipais a favor da proposta apresentada 

pelo prefeito Reinaldinho Moreira acerca dos reajustes dos vales refeição e alimentação. 

 

A proposta da prefeitura é de aumentar o vale alimentação de R$ 495 para R$ 990 e reajustar o 

vale refeição de R$ 40 para R$ 50 por dia. O SindServ informou que não irá aceitar a proposta da 

prefeitura se não houver o reajuste solicitado de 10%. A paralisação feita na semana anterior teve 

apenas 10% de adesão. 

 

A maioria dos servidores municipais é a favor da proposta da prefeitura e está pressionando o 

sindicato para que seja dado o aceite o mais rápido possível. Tanto é que em apenas três dias foi 

montado um grupo com mais de 200 pessoas para “fazer pressão”. 

 

Segundo o agente da Defesa Civil, Delquio Monaro de Souza, a proposta da prefeitura é boa, e irá 

aumentar o poder de compra das pessoas. “Tudo está ficando mais caro, e esse incremento em 

nossa renda será muito importante e beneficiará muitas famílias. Se a gente ficar esperando o 

aumento, não tem dinheiro para comprar comida e esse valor do VR e do VA é bem maior para a 

maioria das categorias”, diz Souza. 

 

Vinicius Gonçalves da Silva trabalha na Regional da Topolândia e ressalta que não pode perder 

esse valor e está fazendo pressão para que o sindicato aceite porque são pessoas que precisam 

desse valor. Ele ainda disse que é sindicalizado, mas mesmo assim não aderiu à greve, bem como 
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a maioria dos servidores. “O sindicato não pode negar a proposta do prefeito, pois ele não 

representa a maioria. E a maioria quer o aumento dos vales”. 

 

Ainda conforme ele, a expectativa era ter recebido esse reajuste dos vales no mês de maio, e por 

culpa do sindicato os servidores estão no prejuízo. 

 

ASSEMBLEIA 

 

Diante das reivindicações, a entidade sindical aprovou convocar todos para nova votação da 

contraproposta do Executivo, em Assembleia Geral Extraordinária em Caráter de Urgência, na 

Sede Central, nesta terça-feira (17/6), e na Subsede Boiçucanga, na quarta-feira (18), com 

primeira chamada às 18h e segunda chamada às 19h. 

 

Atualizada às 19:37 
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Pai e filho são presos com meia tonelada de cocaína em São Sebastião; 

mercadoria foi avaliada em mais de R$ 10 milhões 

 
 

Uma grande operação da Polícia Civil resultou na apreensão de mais de meia tonelada de cocaína 

no sábado (14/6), em São Sebastião. Dois homens — pai e filho — foram presos por tráfico de 

drogas. 

 

O flagrante aconteceu após uma investigação da Delegacia de Investigações sobre Entorpecentes 

(Dise) de Mogi das Cruzes, com apoio do Deic de São José dos Campos. A equipe interceptou um 

veículo no litoral carregando 486 tijolos de cocaína, totalizando 520 quilos da droga, avaliada em 

mais de R$ 10 milhões. 

 

De acordo com a polícia, o carregamento seria levado por transporte marítimo. Além da droga, 

também foram apreendidos dinheiro em espécie, celulares e outros materiais ligados ao esquema. 

 

A investigação, que começou em abril após a apreensão de 22 quilos da mesma droga em Mogi 

das Cruzes, agora avança para combater o tráfico internacional de drogas que usa o litoral paulista 

como rota. 
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Prefeitura mantém vacinação contra a gripe nas Unidades de Saúde da Família 

em São Sebastião 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Saúde (Sesau), informa que a vacinação 

contra a gripe (vírus Influenza) continua disponível em todas as Unidades de Saúde da Família 

(USFs) do município, mesmo após o encerramento da campanha nacional no fim de maio. O 

objetivo é ampliar a cobertura vacinal e garantir a proteção da população, especialmente dos 

grupos prioritários. 

 

A cobertura total, de todos os grupos, foi de 80,59% em todas as regiões da cidade. Segundo a 

enfermeira Alana Framba, responsável pela Vigilância Epidemiológica do Centro e da Costa Norte, 

a adesão desses grupos é fundamental para evitar agravamentos da doença, internações e até 

mortes. 

 

A campanha do mês de maio registrou um total de 11.414 doses aplicadas na população em geral 

no município que procuraram as Unidades de Saúde da Família (USFs) para se vacinar. 

 

Apesar do esforço das equipes de saúde, a cobertura vacinal entre os grupos prioritários 

permanece abaixo da meta estipulada pelo Ministério da Saúde, que é de 92%. Em São Sebastião, 

a cobertura geral atingiu 80,59%, mas apenas 34,3% dos idosos, gestantes e crianças de até 5 

anos, 11 meses e 29 dias foram vacinados. 

 

A vacinação segue disponível nas USFs, de segunda a sexta-feira. Para se vacinar, é necessário 

levar o cartão SUS, documento com foto e a caderneta de vacinação. 
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A secretária adjunta da Saúde, Mara Abreu, reforça: “A vacinação é um gesto de cuidado e 

responsabilidade com a própria saúde e com a de toda a comunidade. Quando uma criança, um 

idoso ou uma gestante não se vacina, ela está mais vulnerável a complicações graves. Vacinar é 

um ato de amor à vida. Nossa missão é proteger, e contamos com cada munícipe para fortalecer 

essa rede de proteção coletiva”, destacou. 
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Times Sub-17 feminino e Sub-16 masculino do Wolves São Sebastião 

conquistam vitórias esmagadoras na Liga Desportiva Paulista de Basquete 

 
 

Crédito: André Santos | PMSS 

A equipe feminina de basquetebol Wolves São Sebastião estreou com vitória contra o time de 

Tapiraí Basket – SP na Liga Desportiva Paulista (LDP), no último sábado (14/6), no Ginásio José de 

Souza Gringo, ‘Gringão’, localizado no bairro Varadouro. As meninas sebastianenses venceram 

pelo placar de 69 a 12 o que mostra que as atletas da categoria Sub-17 estão preparadas para 

encarar grandes desafios nessa temporada. 

 

  

 

Além do time feminino, as agremiações da categoria masculino Sub-15 e 16 dos Wolves também 

entraram em quadra contra as equipes de Tatuí. O Sub-16 ganhou de 64 a 55 de Tatuí e manteve 

a invencibilidade na competição. Já o Sub-15 acabou perdendo a partida por 76 a 24 para Tatuí e 

se complicou na competição. 

 

Os times do Wolves são formados pela Associação de Desporto Amador da Topolândia (ADAT) e 

apoiados pela Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Esportes (Seesp). Os ‘lobos’ 

representam o basquetebol sebastianense em diversas competições pelo Estado de São Paulo e 

em todo o País. 

 

O técnico da equipe, David Henrique, enxerga um potencial enorme na equipe feminina dos Wolves 

e acredita que as meninas sebastianenses podem evoluir ainda mais a cada rodada. 
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“Essa estreia das meninas foi incrível e tenho certeza que elas vão melhorar cada vez mais. Vamos 

longe com várias categorias e não podemos perder o foco em nenhum jogo. O Sub-15 sofreu mais 

uma derrota, seguimos trabalhando para elevar a moral dos atletas para buscar uma vitória no 

próximo sábado contra Osasco e buscar a classificação. O Sub-16 continua invicto na competição 

e a expectativa é que o time continue com essa postura para chegar como favorito na sequência 

da competição”, completou o técnico. 

 

Projeto 

 

Iniciado em 2019, o projeto tem parceria com a Prefeitura de São Sebastião, por meio da 

Secretaria de Esportes. O principal objetivo da iniciativa é a promoção do esporte, em especial o 

basquete, e o desenvolvimento motor, físico e mental das crianças que frequentam suas aulas. 

Atualmente, ele conta com 70 meninos e meninas, de 8 a 15 anos. 

 

As aulas são realizadas na Área de Lazer do Itatinga e no Ginásio Municipal José de Souza Gringo 

“Gringão”, com os professores especializados em basquetebol, David Henrique e James 

Alexandro, e aulas de preparação física e flexibilidade com a professora Fabiana Fagundes. 

 

Às terças, quartas e quintas-feiras, das 18h às 21h. Já as aulas de treinamento são realizadas nos 

mesmos dias. 

 

Para as inscrições, os pais ou responsáveis pela criança ou adolescente devem procurar a sede da 

ADAT, localizada na Área de Lazer do Itatinga, à Rua Francisco Brum do Canto, s/n. Mais 

informações podem ser obtidas pelo telefone (12) 98167-5114 ou e-mail: 

adatwolves@hotmail.com. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

| 63 

 

Clipping de Notícias: 16/06/2025 

Editoria: Cidades 

Veículo: Fala São Sebastião 

 

PATA Móvel chega em Barra do Una nesta segunda feira e vai terminar junho 

atendendo pets da costa sul 

 
 

Crédito: Depcom|PMSS 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Saúde (Sesau), estará nesta semana com 

o PATA Móvel, em Barra do Una, na Costa Sul da cidade. O ônibus permanece no bairro até a 

próxima quarta-feira (18), próximo ao prédio em que funciona a Sociedade Amigos de Barra do 

Una (SABU), na rua Bom Jesus do Una, nº 306. Na unidade, são realizados atendimentos e 

castrações em cães e gatos. 

 

Após o feriado de Corpus Christi, entre os dias 23 e 27, o atendimento será retomado, desta vez 

no bairro Juquehy, em frente à Unidade de Saúde da Família (USF), que funciona na rodovia BR-

101, altura do km 178. Ainda em Juquehy, no sábado (28), neste mesmo local, a equipe do PATA 

Móvel realiza o seu mutirão de castração aos animais do bairro. 

 

A castração de cães e gatos é um procedimento importante para manter a saúde desses animais. 

A médica veterinária e responsável técnica do PATA, Myriam Id, explicou que a castração não só 

evita a gravidez como também uma série de doenças que podem levar os animais à morte. “É 

importante lembrar aos tutores sobre a responsabilidade do agendamento e comparecer para 

assim não tirar a vaga de outro animal”. 

 

Entre as doenças que afetam principalmente os animais idosos, estão os tumores de mama, 

infecção uterina, tumores nos testículos e também na próstata. 
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A unidade do PATA Móvel é um centro cirúrgico veterinário completo equipado com quatro mesas 

cirúrgicas, equipamentos de anestesia inalatória, ventilação mecânica e uma equipe 

especializada. O corpo médico é composto por veterinários especialistas em cirurgia e anestesia, 

além de auxiliares veterinários capacitados para prestar atendimento aos pacientes. 

 

A unidade do PATA Móvel encerra junho na segunda-feira, dia 30, com atendimentos no campo de 

futebol do Sítio Velho. 

 

As consultas ocorrem por ordem de chegada sem a necessidade de agendamento, a partir das 11h 

até as 14h. Já para a realização das castrações o agendamento deve ser feito previamente pelo 

whatsapp (12) 97813-9401. 

 

Serviço: 

 

  

 

PATA Móvel Barra do Una 

 

  

 

Local: Rua Bom Jesus do Una, nº 306 

 

Data: 16 a 18/06 

 

Horário: 11h às 14h 

 

  

 

PATA Móvel Juquehy 

 

  

 

Local: Rodovia BR-101, km 178 

 

Data: 23 a 27/06 

 

Horário: 11h às 14h 
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PATA Móvel Sítio Velho 

 

  

 

Local: Campo de Futebol Sítio Velho 

 

Data: 30/06 

 

Horário: 11h às 14h 
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Servidores municipais de São Sebastião pressionam Sindserv para aceitar 

propostas de reajuste de Vales Alimentação e Refeição 

 
 

Servidores da Prefeitura de São Sebastião realizaram uma manifestação na tarde desta segunda-

feira (16/06), no Sindicato dos Servidores Públicos Municipais a favor da proposta apresentada 

pelo prefeito Reinaldinho Moreira acerca dos reajustes dos vales refeição e alimentação. 

A proposta da prefeitura é de aumentar o vale alimentação de R$ 495 para R$ 990 e reajustar o 

vale refeição de R$ 40 para R$ 50 por dia. O SindServ informou que não irá aceitar a proposta da 

prefeitura se não houve o reajuste solicitado de 10%. A paralisação feita na semana anterior teve 

apenas 10% de adesão. 

A maioria dos servidores municipais é a favor da proposta da prefeitura e estão pressionado o 

sindicato para que seja dado o aceite o mais rápido possível. Tanto é que em apenas três dias foi 

montado um grupo com mais de 200pessoas para fazer a pressão. 

Segundo o agente da Defesa Civil, Delquio Monaro de Souza, a proposta da prefeitura é boa, e irá 

aumentar o poder de compra das pessoas. “Tudo está ficando mais caro, e esse incremento em 

nossa renda será muito importante e beneficiará muitas famílias. Se a gente ficar esperando o 

aumento, não tem dinheiro para comprar comida e esse valor do VR e do VA é bem maior para a 

maioria das categorias”, diz Souza. 

Vinicius Gonçalves da Silva trabalha na Regional da Topolândia e ressalta que não pode perder 

esse valor e está fazendo pressão para que o sindicato aceite porque são pessoas que precisam 

desse valor. Ele ainda disse que é sindicalizado, mas mesmo assim não aderiu à greve, bem como 

a maioria dos servidores. “O sindicato não pode negar a proposta do prefeito, pois ele não 

representa a maioria. E a maioria quer o aumento dos vales”. 

Ainda conforme ele, a expectativa era ter recebido esse reajuste dos vales no mês de maio, e por 

culpa do sindicato os servidores estão no prejuízo. 
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São Sebastião se torna referência nacional em educação oceânica com 100% 

da rede municipal no Programa Escola Azul 

 
 

Crédito: SEDUC | PMSS 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria da Educação (Seduc), realiza no próximo dia 

23 de junho, às 10h, no Teatro Municipal, a cerimônia oficial de entrega do Selo Escola Azul às 

unidades da rede municipal de ensino. A certificação reconhece o compromisso da cidade com a 

promoção da cultura oceânica nas escolas, e marca um feito inédito: São Sebastião é o primeiro 

município da região Sudeste com 100% das escolas municipais integradas ao programa. 

 

A iniciativa, que envolve 67 unidades escolares distribuídas entre a Costa Norte, região central e 

Costa Sul, representa um marco importante na educação ambiental e marinha do país. O Programa 

Escola Azul propõe uma abordagem inovadora, integrando o tema oceano de forma transversal ao 

currículo escolar, promovendo o pertencimento ao território costeiro, o desenvolvimento da 

consciência ambiental e o engajamento dos estudantes em práticas sustentáveis. 

 

A conquista é resultado direto de uma política pública comprometida com a qualidade do ensino 

e a preservação do meio ambiente, e reflete o investimento contínuo do Governo Municipal em 

ações que unam educação, sustentabilidade e inovação. A certificação foi viabilizada a partir de 

uma sólida parceria com o Projeto Coral Vivo e o Centro de Biologia Marinha da USP 

(CEBIMAR/USP), que ofereceram suporte técnico e científico ao longo do processo. 

 

Segundo a Secretaria da Educação, este é mais um exemplo de como São Sebastião vem 

implementando uma gestão transformadora, que aposta na formação de novas gerações mais 

conscientes e preparadas para os desafios ambientais do presente e do futuro. 
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São Sebastião realiza eleição para Conselheiros da Juventude nesta terça-feira 

com voto aberto à população 

 

Crédito: Daniela Andrade | PMSS 

As eleições para o Conselho Municipal da Juventude (CMJ) de São Sebastião estão marcadas para 

esta terça-feira (17), das 9h às 17h, em três pontos de votação. São 26 candidaturas divididas 

entre pessoas jurídicas e físicas, que disputam as dez vagas disponíveis 

 

As urnas estão distribuídas na Regional de Serviços Públicos da Costa Norte (Rua do Parque, 4 – 

Canto do Mar), no Paço Municipal (Rua Sebastião Silvestre Neves, 214 – Centro) e na Regional de 

Serviços Públicos de Boiçucanga (Avenida Walkir Vergani, 36). 

 

O voto é facultativo para jovens entre 16 e 18 anos, maiores de 70 anos e pessoas analfabetas. 

Para votar, é necessário apresentar o título de eleitor e um documento oficial com foto. No caso 

de menores de 18 anos que ainda não possuam título, é necessário apresentar um comprovante 

de endereço. Para os demais cidadãos com título de eleitor e domicílio eleitoral em São Sebastião, 

o voto é livre. Cada eleitor poderá escolher um representante de entidade da sociedade civil e um 

candidato jovem individual. 

 

Esta eleição vai definir os novos representantes da sociedade civil e da população jovem que 

atuarão diretamente na formulação de políticas públicas voltadas à juventude do município. 

 

Das vagas disponíveis, cinco são destinadas a representantes de organizações da sociedade civil 

e outras cinco a jovens entre 15 e 29 anos, bem com os respectivos suplentes, residentes nas 

regiões norte, sul e centro do município. 

 

Como representantes da sociedade civil estão oito entidades como: Associação dos Engenheiros, 

Arquitetos e Agrônomos de São Sebastião (AEAASS), Associação de Desporto Amador da 

Topolândia (A.D.A.T), Projeto Social Best Way, Canoa Para Todos, Ordem dos Advogados do Brasil 

– São Sebastião (OAB), Igreja do Evangelho Quadrangular, Paróquia São Sebastião – Pastoral da 

Juventude e ONG Onda da Esperança. 

 

 



 

 

| 69 

Já entre os jovens candidatos individuais, 18 nomes disputam uma vaga no CMJ: Camila Tereza 

Ribeiro Silva, Lucas Lima Cordeiro de Oliveira, Leonardo Reis Santos, Iago dos Santos Silva, 

Eduardo Enrique Santos, Yago Franklin Gomes Tavares, Manuela Cunha Miranda, Mateus Marcos 

Lira de Sá, Eriky Vinicius Bueno de Moraes Jordão, Enzo Antunes de Camargo, Nicolas de Jesus 

Rodrigues, Lucas Bispo dos Santos, Thalia Vicente do Nascimento, Giovana Oliveira de Souza, 

Sophia Conde Borges Ferreira, Rodrigo Antonio dos Santos Junior, Leonardo Leite Braga e Ary 

Moreira da Costa Junior. 

 

O resultado final da eleição será divulgado no Diário Oficial do Município, após a apuração dos 

votos 

 

A função de conselheiro do CMJ, embora não remunerada, possui grande relevância social e 

institucional, sendo considerada de interesse público. Os eleitos tomarão posse em uma cerimônia 

oficial presidida pelo prefeito, iniciando seus mandatos que se estenderão até 2027. 

 

Serviço: 

 

Eleições para o Conselho Municipal da Juventude 

 

Data: 17 de junho (terça-feira) 

Horário: 9h às 17h 

 

Locais de votação: 

 

– Costa Norte: Regional de Serviços Públicos – Rua do Parque, 4 – Canto do Mar 

 

– Centro: Paço Municipal – Rua Sebastião Silvestre Neves, 214 

 

– Costa Sul: Regional de Serviços Públicos – Avenida Walkir Vergani, 36 – Boiçucanga 
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Grêmio ‘Barê’ e Tuka Bike decidem título da 15ª Copa Sebastianense na 

categoria veterano 

 
 

Crédito: Junior Oliveira | Lisfuts 

A grande final da 15ª Copa Sebastianense de Futsal, categoria veterano 40+ ‘Troféu Luiz Fernando 

Butica’, ocorre na quarta-feira (18/6), às 20h, na Arena Esportiva Amaro Buarque Sampaio, no 

bairro Topolândia, região central de São Sebastião. As equipes Grêmio Barequeçaba e Tuka Bike 

disputam o título em uma final que promete muitos gols. 

 

A decisão será entre duas potências da competição, sendo o Grêmio Barequeçaba (Grêmio Barê) 

uma equipe da região central de São Sebastião, e o Tuka Bike, de Caraguatatuba. O Grêmio Barê 

chega embalado após liderar a fase classificatória com a 1ª colocação geral. Já o Tuka Bike 

garantiu seu lugar na final com a 2ª melhor campanha, prometendo um duelo equilibrado e 

emocionante. 

 

De acordo com o presidente da Lisfuts, Jessé Gomes, a categoria veterano tem a intenção de 

consolidar a carreira dos atletas amadores mais experientes e manter ativos esses jogadores 

renomados para serem inspiração à nova geração. 

 

“Podemos perceber talentos desde a categoria de base até o veterano. Esse é o futsal 

sebastianense! Esperamos um show de futsal e muito respeito dentro de quadra. O mais 

importante é termos um espetáculo em quadra sem nenhum tipo de confusão. A Lisfuts e a Seesp 

sempre trabalham juntos para oferecer uma estrutura de qualidade e melhor em todos os âmbitos 

a cada edição do campeonato”, comentou. 
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O evento é considerado o principal campeonato de futsal da região e faz parte do calendário oficial 

da Secretaria de Esportes (Seesp), sendo organizado pela Liga Sebastianense de Futsal (Lisfuts). 

As equipes participantes desta edição, além dos finalistas, foram Cruzeirinho, Santa Cruz e Olaria. 

 

Serviço 

 

Final da 15ª Copa Sebastianense (categoria veterano 40+) 

 

Data: 18 de junho (quarta-feira) 

 

Local: Arena Esportiva Amaro Buarque Sampaio (Arena Topolândia) 

 

Endereço: Rua Antônio Pereira da Silva, 188 – Topolândia 

 

Entrada gratuita 

 

 


